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В музее-заповеднике «Родина  
В.И. Ленина» праздник  
улицы Московской

Улица Ленина - старейшая улица нашего 
города. Ранее называлась Московской и была 
одной из главных улиц Симбирска. Для ро-
дителей с детьми, для компании друзей в этот 
день приготовлена специальная программа, 
посвященная истории улицы. Гости праздника 
смогут принять участие в квесте «Все дороги 
ведут в Симбирский квартал!», пройтись по 
новому экскурсионному маршруту «Детек-
тив в Симбирском квартале», поучаствовать в 
мастер-классах музеев. 

Начало в 9.00 

В кинотеатре «Художественный» 
опера «Отелло»

Опера демонстри-
руется на итальянском 
языке с русскими суб-
титрами. Запись Бер-
линского филармони-
ческого оркестра. В 
этой постановке Жор-
жа Вакевича Отелло 
имеет очень точное 
драматическое сочета-
ние силы и слабости, власти и уязвимости. Это 
потрясающее действо, которое выражается в 
хрупкой Дездемоне: она прекрасно держится 
перед камерами и поет великолепно повсюду 
- на пленке ее выступление затрагивает душу 
точно так же, как это было в Зальцбурге. 

В театре-студии Enfant terribli 
спектакль «Тот, который платит»

Эта трагикоме-
дия Ива Жамиака 
обошла практиче-
ски весь мир. Она 
подтверждает ак-
сиому о том, что 
счастье за деньги 
не купишь. Глав-
ный герой пьесы, 

месье Амилькар, решил купить себе иллюзию 
счастья. За деньги он пытается получить вер-
ного друга, обожаемую жену и ребенка. Ис-
полнителей этих ролей он находит на улице. 
Заплатив каждому приличную сумму денег, 
месье Амилькар настаивает на правдоподоб-
ном исполнении. Однако, подменив реальный 
мир вымышленной счастливой жизнью, смо-
жет ли он быть счастливым? 

Начало в 17.00

Во Дворце 
культуры УАЗ  
выставка 
цветов

В программе 
выставки декора-
тивных и садовых 
цветов - мастер-
класс по уходу за садовыми растениями и ого-
родными культурами. 

Начало в 9.00

АфИшА

7 июня

В конце неделиВАШ ВЫБоР
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ООО «Городской ломбард» 
проводит аукцион  

невыкупленного имущества  
11, 26 июня  2014 г.  

по адресу: Московское шоссе, 35.

Она звалась Наталья
В Ульяновске завершился фестиваль «Красавица Ульяновска», который проходил 
на городских площадках на протяжении двух месяцев.
Победительниц определяли в нескольких номинациях «Лучшая модель», «Мисс 
Авто», «Мисс Караоке».
Под аплодисменты гостей ресторана «Вереск», где проходил финал конкурса, были 
объявлены имена самых-самых. «Первой вице-мисс Ульяновска» стала Нелли Юну-
сова из Димитровграда. Залина Айнутдинова получила победную корону «Красави-
цы Ульяновска-2014». Аделина Симонова заслуженно завоевала титул «Юная кра-
савица Ульяновска-2014». Гран-при конкурса получила Наташа Соловьева.
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Ретроавто соберутся  
у музыкального фонтана 

7 июня на площади 100-летия со дня рож-
дения В.И. Ленина пройдет выставка 

«Ретроспектива-2014».  В этот день в Улья-
новск приедут ретроавтомобили из Самары, 

Чебоксар и Казани. Гостей ждет символ 
советской роскоши ЗИМ (ГАЗ-12), знаме-
нитые 965-е «запорожцы» и классические 

«москвичи». 

Как отмечают организаторы, выставка ре-
троавто в Ульяновске - это не просто красивая 
стоянка автомобилей. Это окно в мир рок-
н-ролла и биения молодых сердец под звуки 
мотора. По информации городской админи-
страции, гости мероприятия смогут увидеть 
авто советской эпохи, а также представителей 
первых моделей знаменитых «фольксвагенов» 
- «Пассат» и «Гольф». Кроме того, на выставке 
будет представлена экспозиция мотоциклов, 
самым старым из которых станет БМВ 1951 
года выпуска. «Ретроспектива-2014» прово-
дится при участии ульяновского клуба люби-
телей  ретроавто OneClub, старт мероприятию 
будет дан в 13.30.

ночь

день
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Все поэты -  
в гости к нам

Сегодня исполняется 215 лет 
Александру Пушкину, и в день 

рождения великого поэта вся 
Россия отмечает также День 

русского языка. 

Главными праздничными пло- 
щадками сегодня станут Улья-
новская областная библиотека для 
детей и юношества имени С.Т. Ак-
сакова, Ульяновская областная на-
учная библиотека имени В.И. Ле-
нина и Литературный музей «Дом 
Языковых». В Аксаковке все жела-
ющие смогут посетить программу 
«И в новом веке Пушкин с нами» с 
книжно-иллюстративной выстав-
кой «Русский язык - это прежде 
всего Пушкин», совершить «Пу-
тешествие по сказкам Пушкина» в 
ходе  мультимедийной викторины, 
принять участие в интерактивной 
литературно-игровой программе 
«И чувства добрые я лирой про-
буждал…», а также других позна-
вательных мероприятиях.

Библиотека имени В.И. Ленина 
 организует мероприятия на от-
крытом воздухе в рамках городско-
го фестиваля творчества «Летний 
Венец». В 15.00 на площадке перед 
зданием Дворца книги пройдет 
акция   «Стихи в кармане. Улья-
новск».  Ее инициатором несколь-
ко лет назад выступил молодой 
московский писатель Иван Митин. 
Он оставил несколько сотен лист-
ков с пушкинским стихом «Свобо-
ды сеятель пустынный...» в местах 
массового скопления людей. К 
идее энтузиаста на следующий год 
присоединились уже десятки горо-
дов России и зарубежья, с каждым 
годом география участников про-
екта расширяется.

Ульяновская областная науч-
ная библиотека имени В.И. Ленина 
 впервые проводит подобную ак-
цию. 6 июня на улицах города 
сотрудники библиотеки и волон-
теры будут распространять флае-
ры со стихотворными строчками 
Александра Сергеевича Пушкина. 
Помимо стихов, на оборотной сто-
роне карточки указаны контакты 
библиотеки, которая по-прежнему 
является доступным для всех же-
лающих центром культуры и про-
свещения.

Мероприятия в рамках празд-
нования Дня русского языка и 
215-летней годовщины со дня рож-
дения А.С. Пушкина будут прохо-
дить также после 6 июня. 8 июня  
в Ульяновской области  пройдет 
очередной Всероссийский Пуш-
кинский праздник поэзии «Поэты 
в гости к нам». Это уникальное со-
бытие направлено на сохранение 
подлинно народного духа и истин-
ной любви к поэзии. Официальный 
статус Всесоюзного Пушкинского 
праздника поэзии ежегодные на-
родные гуляния получили в 1967 
году. Государственный статус день 
рождения поэта получил в 1997 
году согласно Указу Президента 
Российской федерации «О 200-
летии со дня рождения А.С. Пуш-
кина и установлении Пушкинско-
го дня России». В нашем регионе 
этот праздник традиционно отме-
чается в парке рабочего поселка 
Языково Карсунского района. 

Творцы объединились
В Ульяновской области сформирован 

Совет кластера творческих индустрий.
В минувший вторник губернатор  

Сергей Морозов провел первое заседание 
новой структуры.

- Я уверен, что реализация проекта по 
развитию кластера творческих индустрий 
даст огромный социальный и экономиче-
ский эффект. Это прежде всего рабочие 
места и возможность реализовать свой 
талант для креативных  и социально ак-
тивных людей, в первую очередь - моло-
дежи. Сохранение в Ульяновской области 

человеческого потенциала остается для 
нас одним из приоритетов, - подчеркнул 
глава региона.

По информации специалистов, кла-
стер творческих индустрий будет пред-
ставлять собой сконцентрированную на 
территории Ульяновской области группу 
взаимосвязанных организаций, индивиду-
альных предпринимателей, дополняющих 
друг друга и усиливающих конкурентные 
преимущества отдельных компаний и их 
объединений для развития региональной 
экономики. 
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Артем Киракосян 

Нижняя палата парламента мо-
жет рассмотреть проект закона 
о возврате «зимнего времени» 

10 июня. Об этом сообщил гла-
ва думского комитета по охра-
не здоровья Сергей Калашни-

ков. Уже 9 июня этот вопрос 
рассмотрит Совет Госдумы. 

«10 июня Дума рассмотрит 
законопроект в первом чтении, 
потом будет короткий срок для 
поправок. Это как раз те поже-
лания субъектов, которые мы 
сейчас собираем. Думаю, что 
приблизительно 20 июня мы 
уже примем документ во втором 
и окончательном варианте, так, 
чтобы людям перед отпуском 
вернуть «зимнее время», - цити-
руют калашникова, газета «из-
вестия».

Парламентарий пояснил, что 
сейчас депутаты анализируют 
предложения регионов относи-
тельно часовых поясов, которые 
те намерены утвердить на своих 
территориях. та же работа долж-
на была завершиться в кабинете 

министров до 30 мая, однако, от-
метил сергей калашников, не 
все регионы ответили на запрос 
Белого дома.

Напомним, 23 мая истек срок, 
который депутаты дали кабмину 
для принятия постановления о 
возврате «зимнего времени». 

Летом 2011 года в россии был 
отменен переход на «зимнее» и 
«летнее» время.

В числе аргументов в поль-
зу возврата перевода стрелок на 
часах депутаты отмечают резуль-
таты исследований, подтверж-
дающие ухудшение здоровья 
населения в результате десин-
хронизации биологических рит-
мов организма с новой системой 
время исчисления.

Законопроект, который Гос-
дума, как ожидается, рассмотрит 
16 апреля, предлагает установить 
«московское время» равным на-
циональной шкале времени рос-
сии, соответствующей всемирно-
му координированному времени 
UTC+3 часа. такая мера, полага-
ют в Госдуме, позволит устранить 
вредное влияние на здоровье рос-
сийских граждан существующего 
сейчас опережения времени.

Семен Семёнов

Военная делегация государств - членов ОДКБ впер-
вые посетила расположение отдельной десантно-

штурмовой бригады  ВДВ в Ульяновске.

Впервые  представители министерств обороны 
государств - членов Организации Договора о коллек-
тивной безопасности (ОДкБ) посетили расположение 
ульяновского отдельного десантно-штурмового соеди-
нения Воздушно-десантных войск (ВДВ), сообщает 
пресс-служба Минобороны. Посещение миротворче-
ского соединения состоялось 5 июня.

Делегация представителей министерств обороны 
государств - членов  ОДкБ была представлена офице-
рами военных ведомств республик Армении, Беларуси, 
таджикистана, казахстана и киргизской республики. 

В течение вчерашнего дня прибывшие гости озна-
комились с методикой проведения занятий с личным 
составом по воздушно-десантной подготовке на трена-
жерах воздушно-десантного комплекса, организацией 
укладки многокупольных парашютных систем, пред-
назначенных для десантирования техники, и людских 
десантных парашютов. Офицеры также осмотрели вы-
ставку боевой техники и вооружения российских де-
сантников.

В ходе посещения занятий десантников по боевой 
подготовке в полевых условиях членам делегации были 

показаны места проживания военнослужащих вне пун-
кта постоянной дислокации. кстати, на сегодняшний 
день ульяновская десантно-штурмовая (миротворче-
ская) бригада - это соединение, на 100% укомплекто-
ванное военнослужащими по контракту. 

Гости также возложили гирлянды и цветы к памят-
нику погибшим военнослужащим и посетили комнату 
боевой славы соединения на территории бригады.

Более миллиарда рублей составляет задолженность в основном 
промышленном секторе Ульяновской области перед Газпромом. 

«Мы договорились с руководством Газпрома 18 июня встретиться 
с первым заместителем Миллера, чтобы урегулировать возникшие 

сложности, связанные с задолженностью и  решением газовиков 
временно приостановить участие Ульяновской области в программе 

газификации. Кстати, мы не остановили работу в этой сфере», - рас-
сказал губернатор Сергей Морозов.

По плану-графику синхронизации за счет средств ОАО «Газпром» в 
2014 году в ульяновской области продолжаются проектные работы по 
14 межпоселковым газопроводам в Барышском, Мелекесском, кузова-
товском, Николаевском, Базарносызганском сурском, Вешкаймском, 
старокулаткинском и тереньгульском районах. На данный момент  
11 проектов уже готовы и направлены на экспертизу.

как пояснил глава области, сейчас власти урегулировали ряд вопро-
сов, связанных с долгами администрации ульяновска перед крупными 
предприятиями. так, город задолжал «комете» более 100 миллионов 
рублей, из-за чего возникла угроза полноценному функционированию 
предприятия. кроме того, это может привести к тому, что люди останут-
ся без горячей воды, добавил сергей Морозов. «По итогам переговоров 
с руководителем концерна «Моринформсистема - Агат», куда входит 
«комета», достигнута договоренность о том, что определенная часть 
долга будет погашена живыми деньгами, другая - газовыми сетями, ко-
торые нам не нужны для устойчивого обеспечения теплоснабжения, - 
пояснил губернатор, - и цена на горячую воду в результате должна сни-
зиться». Аналогичным образом решаются вопросы моторного завода: 
власть выкупит котельные предприятия, оплатит «живыми деньгами» 
половину задолженности, остальное - реструктуризирует на год. Что 
касается таких же проблем, возникших у патронного завода, - сейчас 
идут переговоры с его руководством по аналогичной схеме.

Медиа73

Ульяновская область за последнее время перечислила Республике 
Крым 3 млн рублей и передала 35 тонн грузов различного назначе-

ния. В частности, ульяновцы собрали и отправили свыше 25 тонн продук-
тов питания, бытовой химии на сумму 12 млн рублей и медикаменты.

В Самарской области около 205 тысяч человек (почти 7% населения) 
зарегистрированы на портале госуслуг, что в 2 раза превышает 
количество зарегистрированных граждан в Башкирии и Ульяновске. 

В результате по итогам I квартала Самара является лидером в ПФО. 

В региональном управлении МЧС уже говорят о двукратном росте 
числа пожаров, причиной которых стал тополиный пух.  Так, в За-
волжском районе из-за шалости детей (подожгли тополиный пух)  

сгорели два автомобиля.

Делегация ОкДБ посетила ульяновское соединение ВДВ
В гости к миротворцам

Справка «Ульяновской правды» 
Соединение в составе КСОР ОДКБ с февраля 2009 года при-
нимало участие в совместных учениях «Взаимодействие»   
в 2009 году в Казахстане, в 2013 году в Белоруссии. 

Лучше вставать в светлое 
время суток

Такая система полезна 
для здоровья

Так привычнее

Так удобнее

Больше светового времени 
 в сутках

«Летнее время» удобнее

При нынешней системе вечером темнее позже 

Перевод стрелок вреден для организма

За перевод стрелок

За зимнее время

Оставить 
все как 

есть

Госдума может принять  
законопроект о возврате 
«зимнего времени» 10 июня

Долги за газ губернатор сергей Морозов обсудит  
18 июня в Москве с руководством Газпрома

Без остановок

На сегодняшний день 
Ульяновская десантно-
штурмовая (миротворческая) 
бригада - это соединение, 
на 100% укомплектованное 
военнослужащими по контракту
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поздравленияподробности

Ниже 
общероссийской 
безработицы 

На данный момент в Ульяновске уровень 
безработицы опустился до рекордно низ-
ких показателей за несколько минувших 
лет. Согласно цифрам городского центра 

занятости населени, на 2 июня количество 
безработных составляет 0,52%  

от трудоспособного населения муници-
пального образования.

как пояснили в ульяновской городской 
администрации, численность безработных 
граждан сейчас составляет 1838 человек. 
уровень безработицы в ульяновске являет-
ся одним из самых низких не только среди 
городов Приволжского федерального окру-
га, но и всей россии. В ульяновске за не-
сколько месяцев с начала этого года созда-
но 5081 новое рабочее место. В Заволжском 
районе появилось более двух тысяч новых 
вакансий, в Ленинском районе создали 
1154 дополнительных мест. также 1080 ра-
бочих мест появилось в Засвияжском райо-
не и 834 - в Железнодорожном.

Центром занятости населения города 
проводится работа по трудоустройству лю-
дей с ограниченными возможностями. с 
начала года из числа инвалидов обратились 
282 человека, из которых 112 были трудо-
устроены. На сегодняшний день имеются 
194 вакансии для возможности трудо-
устройства инвалидов.

Министр образования и науки России Дмитрий Ливанов посетит 
Ульяновск 6 июня. Он поучаствует в фестивале профессий «Город 
мастеров» для детей пришкольных лагерей в рамках подготовки к 

чемпионату России WorldSkillsKids.

В Ульяновске отремонтируют грузовую «восьмерку». С 9 июня при-
ступят к ремонту подземного дренажа в верхней части грузовой 
«восьмерки» подъездной дороги к Императорскому мосту. Планируется 

завершить работы к 27 июня.

В Ульяновской области появится собственный фармацевтический 
завод уже к декабрю 2015 года. Производство разместится в про-
мышленной зоне «Карлинское» и создаст порядка 50 новых рабочих 

мест. 

6 июня - День русского 
языка

В этом году исполняется 215 лет со дня 
рождения Александра Сергеевича Пушкина, 

автора бессмертных шедевров отечественной 
литературы. День русского языка не случайно 
совпадает с этой датой. Великим поэтом и пи-
сателем, чей литературный стиль раскрыл все 

возможности русского языка, восхищаются 
вот уже третье столетие.

Наследие  Александра сергеевича Пушкина 
глубоко ценится в ульяновской области. В те-
чение года в учреждениях культуры проводятся 
выставки, литературные вечера, научные чте-
ния, праздники. так, 8 июня в поселке Языко-
во карсунского района пройдет традиционный 
Всероссийский Пушкинский праздник «Поэты 
в гости к нам». Это уникальное событие в куль-
турной жизни страны, направленное на попу-
ляризацию пушкинского наследия, сохранение 
подлинно народного духа и истинной любви к 
поэзии.

Проблема сохранения чистоты русского 
языка и высокого уровня грамотности населе-
ния сегодня особенно актуальна. В ульяновской 
области организуются образовательные акции, 
участие в которых принимают жители всего ре-
гиона. 6 июня у нас пройдут многочисленные 
концерты славянской народной музыки, кон-
курсы на знание русского языка и литературы, 
выставки произведений искусства, лекции, де-
монстрации кинофильмов.

уважаемые ульяновцы! Поздравляю вас с 
этой знаменательной датой! Любите и уважайте 
русский язык, с интересом познавайте его и со-
вершенствуйте свою грамотность, читайте оте-
чественных классиков и приобщайте к их твор-
честву своих детей. На русском языке написаны 
сотни произведений, известных и любимых во 
всем мире. Давайте гордиться этим богатством 
и сохранять его для будущих поколений!

Губернатор - Председатель Правительства
Ульяновской области                                                                        

С.И. Морозов

 Георгий Кузнецов 

В  «Хелипорт Ульяновск» 
прибыл первый вертолет 

Robinson R44. До завершения 
строительства собственно 

вертолетного центра он будет 
базироваться в аэропорту 

«Ульяновск»  
им. Н.М. Карамзина. 

Напомним, что в ближай-
шее время в ульяновске нач-
нется строительство  муль-
тиформатного вертолетного 
центра, который станет первой 
площадкой сети «Хелипорты 
россии» за пределами Мо-
сковской области. соглашение 
об этом 22 мая на Междуна-
родной выставке вертолетной 
индустрии HeliRussia-2014 
подписали губернатор сергей 
Морозов и председатель сове-
та директоров «НДВ-Групп» 
Александр Хрусталев. По сло-
вам последнего, проект будет 
презентован в августе на III 
Международном авиатран-
спортном форуме в ульянов-
ске. строительство центра, ко-
торый будет занимать  площадь 
порядка 9 га, также начнется в 
этом году. Проект планирует-
ся осуществить в три фазы. В 
инфраструктуру, помимо пар-
ковок, входят гостиница для 
пилотов и обучающий центр. 

инвестиции составят 100 мил-
лионов рублей на ближайшие 
год-полтора. В дальнейшем эту 
цифру планируется довести до 
700 миллионов.  По подобию 
Московского хелипорта, кроме 
самой вертолетной площадки, 
здесь также предполагается соз-
дание авиационно-технической 
базы (сервисного центра), 
учебного центра, гостиницы и 

другой инфраструктуры.
исходя из потребностей та-

кого города, как ульяновск, в 
перспективе центр будет иметь 
около 20 вертолетов постоян-
ного базирования (Robinson, 
Agusta, Airbus Helicopters, Bell). 
известно, что все борта, кото-
рые будут эксплуатироваться в 
ульяновске, получат собствен-
ную ливрею (персональную 

цветовую гамму с сохранением 
единого логотипа компании). 

специально востребован-
ность в вертолетных услугах 
компания не исследовала, од-
нако уверена, что спрос будет 
достаточным для рентабель-
ности, тем более что он рас-
считывается еще и исходя  из 
потенциальных потребностей 
соседних регионов.

По мнению Александра 
Хрусталева, минимальный 
спрос на услуги вертолетов для 
обеспечения рентабельности 
и вхождения в регион - около  
50-60 летных часов в месяц. 
Приоритетом он считает част-
ные заказы и уверен, что они 
будут в достаточном количе-
стве, хотя не отказывается от 
муниципального и государ-
ственного заказа.

к примеру, центр плани-
руют использовать в меди-
цинских целях - для доставки 
тяжелобольных пациентов в 
областную больницу или мед-
персонала в отдаленные райо-
ны области. регион уже напра-
вил в Минздрав рФ письмо о 
готовности принять участие 
в  федеральной программе по 
транспортировке экстренных 
пациентов с помощью специ-
ализированного вертолетного 
транспорта, которая разрабо-
тана и, как ожидается, будет 
утверждена осенью.

Назвали имена лучших 
страхователей

Отделение Пенсионного фонда российской Федерации по 
ульяновской области провело четвертый ежегодный Всероссий-
ский конкурс «Лучший страхователь» по итогам 2013 года. В кон-
курсе приняли участие свыше 350 работодателей ульяновской 
области, уплачивающих страховые взносы на обязательное пенси-
онное страхование и обязательное медицинское страхование. из 
них победителями стали 16 страхователей, в том числе и топливо-
заправочный комплекс «Аэрофьюэлз ульяновск».

Встречаемся в Ульяновске
Опросы культурного обмена и военно-патриотического 

воспитания обсудили в саратове в рамках заседания правле-
ния Ассоциации городов Поволжья. В мероприятии также 
приняли участие представители Ассоциации муниципальных 
образований «Города урала» и Всероссийского информаци-
онного агентства «Местное самоуправление». следующее за-
седание АГП запланировано на осень 2014 года и состоится в 
ульяновске.

Бензин 
дорожает

За неделю в Нижнем Новго-
роде, Самаре, Кирове, Улья-
новске и Саранске возросли 

цены на бензин марки Аи-95. 
Максимальные средние цены 

на бензин марки А-76 (Аи-80) 
и дизельное топливо зафикси-

рованы в Оренбурге, на Аи-93, 
92 - в Нижнем Новгороде, на 

Аи-95 - в Уфе.

Минимальные средние цены 
на бензин марки А-76 (Аи-80) на-
блюдались в саратове, на Аи-93, 92 
- в Пензе. В казани отмечены ми-
нимальные цены на бензин марки 
Аи-95 и дизельное топливо.

В уфе, Чебоксарах, йошкар-
Оле, ижевске, Пензе, Оренбурге, 
саратове и Перми средние цены 
на все наблюдаемые позиции 
бензина и дизельное топливо 
остались на прежнем уровне. От-
носительно предыдущей недели 
(по состоянию на 2 июня) в каза-
ни не изменились средние цены 
на все наблюдаемые позиции 
бензина и дизельное топливо, 
составив за литр бензина марки 
А-76 (Аи-80) - 27,70 рубля, Аи-
93, 92 - 29,91 рубля, Аи-95 - 32,85 
рубля, дизельного топлива - 31,29 
рубля, сообщает татарстанстат.

Дело 
страховщика

В Ульяновске прокуратура 
возбудила 13 дел в отношении 

страховщиков.

Административные дела были 
возбуждены в связи с отказами 
страховых компаний оформлять 
полисы ОсАГО, а также другими 
нарушениями законодательства. 
В частности, прокуратура Ле-
нинского района ульяновска 
выявила ряд фактов необо-
снованного отказа гражданам в 
оформлении полисов ОсАГО  
в деятельности территориаль-
ных филиалов компаний «Аль-
фастрахование», «Альянс» и  
сГ «АскО». В ульяновском фи-
лиале ск «северная казна» не 
был обеспечен учет бланков стро-
гой отчетности (в соответствую-
щем журнале отсутствовала 
информация о фактах их порчи 
или утраты, а также о проводи-
мых ежеквартальных сверках). 
В ходе проверки прокуроры 
ульяновской области возбуди-
ли 13 дел об административных 
правонарушениях прав потреби-
телей. Для устранения выявлен-
ных нарушений закона внесено 
10 представлений, сообщает про-
куратура.

По другому маршруту
Власти города хотят изменить существующую схему движе-
ния автобусов, а также провести по два новых автобусных и 

троллейбусных маршрута.

В ближайшее время в ульяновске появится новый автобус 
номер 7, который свяжет Нижнюю террасу и центр города. Ав-
тобусный маршрут номер 14 свяжет все ключевые остановки ле-
вобережной части ульяновска. троллейбусный маршрут номер 
6 будет ходить по территории Нового города. троллейбус номер 
12 свяжет Прибрежный парк и улицу краснопролетарскую.

«НДВ-Групп» начала реализацию проекта «Хелипорт ульяновск»

Первый из двадцати 

 





Ульяновск. 22 апреля 2014 года.  
Первая встреча Сергея Морозова и Александра Хрусталева
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сергей Морозов:
Меня  
волнует  
ситуация  
с подготовкой  
кадров
Кирилл Шевченко 

Вчера губернатор Сергей 
Морозов провел первую лет-

нюю пресс-конференцию для 
региональных СМИ. «Ульянов-
скую правду» в первую очередь 
интересовали вопросы агропро-

мышленного сектора (подробно-
сти см. на стр. 7). Главу региона 

- тема кадров.

с нее он и начал разговор. в 
среду в ходе рабочей поездки в 
Димитровград принято решение о 
снятии с должности первого заме-
стителя главы города Барышева и 
директора одного из муниципаль-
ных предприятий. Причина - ха-
латное отношение к строительству 
детского сада в активно развиваю-
щемся районе города. «Областной 
бюджет в прошлом году выделил 
на это 50 миллионов, - говорит 
сергей Морозов, - их не использо-
вали, вернули. в этом году  снова 
выделяем деньги, приезжаем на 
начатую стройку, там видим един-
ственного рабочего, и, как расска-
зывают местные жители, больше 
они никого и никогда и не видели. 
Как может один человек постро-
ить объект?».

в течение часового разгово-
ра губернатор минимум трижды 
обронил словосочетание «новая 
команда». И понять его можно. 
Кадровый голод испытывают се-
годня, пожалуй, на всех уровнях 
власти и во всех организациях. Что 
поделать, если комбинацией таких 
качеств, как высокий профессиона-
лизм, высокая работоспособность, 
открытость и умение вовлечь лю-
дей во все происходящее в муни-
ципалитете или отрасли (именно 
такие требования предъявляет 
глава региона), обладают очень не-
многие? Поэтому сергей Морозов 
и говорит открытым текстом: си-
туация с подготовкой кадров не 
только для властных структур, но и 
для промышленных предприятий, 
и для бюджетных организаций 
меня очень волнует. Регион поте-
рял пару крупных потенциальных 
инвесторов, не сумев убедить их в 
способности предоставить необ-
ходимые квалифицированные ка-
дры. «Область, увы, «стареет», - не 
скрывает губернатор, - молодежь 
продолжает уезжать, успев здесь 
только родиться и получить обра-
зование, замечу, весьма качествен-
ное. Кто будет работать на новых 
высокотехнологичных заводах, ко-
торые мы сегодня строим? Придет-
ся делать ставку на привлечение 
кадров из других регионов. Будет 
разработана программа по ведению 
потенциальных специалистов со 
школьной скамьи. Если, к примеру, 
школьник активно интересуется 
авиацией, участвует в специализи-
рованных олимпиадах, его семье 
будет сделано предложение по 
переезду в Ульяновск. с выплатой 
«подъемных», предоставлением 
жилья, работы, вуза для учебы и ра-
бочего места на авиационном пред-
приятии после его окончания». 

собственно, приблизительно 
такая работа уже ведется в про-
мышленности, образовании и 
медицине, но теперь все эти на-
правления объединят и придадут 
этой работе иной, государствен-
ный уровень. Курировать процесс 
в ранге заместителя председателя 
правительства будет светлана 
Опенышева. 

P. S. в ближайшее время в об-
ласти будет введена новая система 
оценки качества работы руково-
дителей государственных и феде-
ральных структур и районов - Key 
Performance Indicators (KPI).

Надя Акулова

Стабильность курса - эта 
характеристика действий Пре-
зидента России употребляется 

последние годы постоянно. 
Особенно когда речь захо-

дит об исполнении «майских 
указов» Владимира Путина, 

призванных серьезно укрепить 
чувствительную к даже легким 

колебаниям социальную 
сферу. В марте на встрече с 

руководством Совета Федера-
ции в Ново-Огареве Владимир 
Путин еще раз подтвердил: все 

его указания по «социалке» 
должны выполняться и в слу-

чае срыва задания ни события 
на Украине, ни спад экономи-

ки оправданием не станут.

Между тем почти две трети 
социальных обязательств по ис-
полнению президентских ука-
зов ложатся на плечи регионов. 
Россия регионами прирастает, 
и это уже не расхожая фраза, а 
модель предстоящего экономи-
ческого развития государства. 
Не случайно каждый из субъ-
ектов РФ рассматривается се-
годня оппонентами России на 
международной арене букваль-
но под лупой. в условиях тако-
го количества «наблюдающих», 
бдительных к любым (особенно 
коррупционным) огрехам, с ру-
ководителей территорий - осо-
бый спрос. 

 «По итогам 2013 года 
Ульяновской области присвое-
на категория субъекта, успешно 
выполняющего указы президен-
та. На будущий год мы заложи-
ли все необходимые финансы, 
предназначенные для развития 
соцсферы, и это прежде всего 
повышение заработной платы 
работников бюджетной сферы», 
- в интервью ведущим сМИ 
региона рассказал губернатор 
Ульяновской области сергей 
Морозов.

Кроме того, глава региона 
заявил о переходе на новую си-
стему оценки работы руководи-
телей отраслей, глав районов и 
территориальных органов фе-
деральной власти - такая идея 
возникла в правительстве после 
того, как в области стала рабо-
тать специальная комиссия по 
мониторингу целевых показа-
телей развития и выполнения 
указов президента.

Напомним, указы охватыва-
ют наиболее значимые для граж-
дан проблемы: это и увеличение 
заработной платы бюджетников 
при одновременном повышении 
качества медицинских, образо-
вательных, социальных услуг, 
и улучшение работы органов 
власти и организаций, предо-
ставляющих муниципальные и 
государственные услуги, и де-
мографические вопросы.

Ульяновская область - в 
числе лучших по исполнению 
поручения обеспечить каждого 
ребенка местом в детском саду к 
2015 году. Особое внимание при 
решении данного вопроса мы 
уделяем детям от трех до семи 
лет. Задача обеспечения ре-
бят этой возрастной категории 
услугами дошкольного образо-
вания уже решена полностью в 
14 муниципальных образовани-
ях. На реализацию этих целей  
в 2014 году направляется по-
рядка 1,5 миллиарда рублей. Из 
них 500 миллионов поступит из 
федерального центра, осталь-
ные средства  из регионального 

Ульяновская область среди лучших регионов  
страны по выполнению майских указов президента

Работаем не для отчётов, 
а для людей

Судя по всему, парад отставок, а также переходов в статус «досрочников» не 
прекратится вплоть до 16 июня - последнего дня, когда можно будет заявиться 
на избирательную кампанию к сентябрьским выборам. Какой во всех этих 
губернаторских маневрах общий смысл?

 Валерий Шнякин, член Комитета Совета Федерации по обороне и безопасности:

- Особенность предстоящих выборов в том, что это будет избрание, а не назначение глав регионов. 
также многие вопросы своей жизни регионы теперь будут решать самостоятельно - они обличены для 
этого новыми полномочиями. а значит, и руководить регионами должны люди, избранные населени-
ем и способные воплотить в жизнь новые управленческие возможности. 

среди идущих на выборы в сентябре достаточно много нынешних губернаторов, подавших в от-
ставку для участия в этих выборах. сейчас они с приставкой временно исполняющих обязанности 
продолжают работать в регионах. У наших просвещенных демократов-оппозиционеров сразу мель-
кнула мысль: «Наверное, они хотят, пока ситуация в стране не ухудшилась в связи с мировым кризи-
сом и санкциями «великих держав», «застолбить» свои должности на следующий срок!». а я думаю, 
что здесь скрывается иное. Да, впереди определенные экономические трудности. Да, политическая 
ситуация в мире осложнилась. И именно поэтому опытные руководители регионов хотят заручиться 
поддержкой своих граждан. Она и будет означать одобрение той работе, которая уже проведена в ре-
гионе. так что досрочные выборы - не попытка продлить себе время нахождения во властном кресле, 
а понимание того, что только доверие избирателей может быть залогом успешной работы в регионе.

Дмитрий Орлов, генеральный директор Агентства политических и экономических 
коммуникаций «АПЭК», член Общественной палаты РФ, политолог:

- Как это ни банально будет звучать, но главная специфика предстоящих выборов - это количество. 
32 субъекта, что составляет примерно треть субъектов, - это достаточно много. тут будет требоваться 
высокая степень ответственности федерального Центра, Кремля и полпредств в течение кампании. 
так называемый запрос на единство действий и повестки.

Кроме того, я думаю, что произойдет возврат к традиционным выборным технологиям в очень 
многих регионах. Мы наблюдали в период 2010-2011 годов перетекание интересов электората к Ин-
тернету, к нестандартным способам агитации. так вот, сейчас формулируется запрос на традицион-
ные решения: предвыборные газеты, живое общение с кандидатами.

и муниципальных бюджетов, а 
также вложения инвесторов.

в бюджетной сфере в 
Ульяновской области вдвое за 
два года повысились зарплаты, 
например, учителей. в сфере 
общего образования средне-
месячная заработная плата пе-
дагогов в 1 квартале 2014 года 

составила 21 317 рублей. Эта 
цифра практически достигает 
целевого показателя, однако 
чтобы в полной мере выполнить 
поручения главы государства, 
мы должны добиться большего 
повышения. Заработная пла-
та стала напрямую зависеть от 
квалификации специалиста, ре-

зультатов и качества работы. И в 
прошлом году педагоги общего 
образования более охотно стали 
проходить курсы повышения 
квалификации, участвовать в 
конкурсах и мероприятиях. Это 
существенно влияет на уровень 
средней заработной платы.

Есть в Ульяновской области 
и определенные успехи в реали-
зации поручений, касающихся 
демографии. По состоянию на 
22 мая в Ульяновской области 
зарегистрировано 5707 ново-
рожденных, это на  233 ребенка 
больше, чем за аналогичный пе-
риод 2013 года. в области уже 
появилась на свет 61 двойня и 
одна тройня. При этом коли-
чество родившихся в 2014 году 
первых в семье детей составля-
ет 2 615 (45 процентов), вторых 
- 2 275 (40 процентов), третьих 
- 596 (10 процентов), последую-
щих - 221 (около 4 процентов).

Кроме того, сохраняется 
тенденция снижения смерт-
ности и числа абортов. также в 
Ульяновской области растет ко-
личество браков.

ОсОбОе мнение

“По итогам 2013 года Ульяновской 
области присвоена категория субъекта, 
успешно выполняющего указы президен-
та. На будущий год мы заложили все необ-
ходимые финансы, предназначенные для 
развития соцсферы, и это прежде всего 
повышение заработной платы работни-
ков бюджетной сферы», - в интервью веду-
щим СМИ региона рассказал губернатор 
Ульяновской области Сергей Морозов”
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Поколение Y
в России  
не перевелись те, 
кто готов открыть 
свой бизнес 

Алексей Земцов

Как показало исследование, три 
четверти всех молодых спе-

циалистов в России надеются 
в будущем начать собственный 
бизнес. Наша страна находит-
ся на третьем месте в мире по 

стремлению молодых людей 
открыть собственное дело: в 

этом заинтересованы 76% опро-
шенных (больший показатель 
наблюдается только в Китае и 

Бразилии). Из них 19% считают, 
что собственный бизнес - это 
главная цель карьеры, а 57% 
рассматривают возможность 

заняться собственным делом в 
будущем.

самыми важными факто-
рами в трудовых условиях для 
специалистов поколения Y в 
России оказались интересная ра-
бота (72%), гибкий график (41%) 
и современное/приятное рабочее 
место (40%). Другим значимым 
аспектом является возможность 
быстрого продвижения по служ-
бе: здесь российский показатель 
заметно выше, чем у иностранных 
ровесников - 40% против 28%.

Что же касается меры успеха, 
то самым популярным показате-
лем является возможность увели-
чения личного дохода: 66% опро-
шенных назвали этот индикатор 
успешности карьеры первосте-
пенным. вторую и третью пози-
ции заняли, соответственно, удо-
влетворенность от работы (54%) 
и возможность успешно сочетать 
карьеру с личной жизнью (40%). 
схожие результаты наблюдают-
ся в ответах на вопросы о том, 
как можно удержать специалиста 
поколения Y. в первую очередь, 
мотивационным стимулом станет 
достойная заработная плата (73% 
опрошенных), интересная работа 
(71%), а также получение новых 
знаний и опыта (57%).

Другой характерной чертой 
поколения Y в России являет-
ся высокая социальная мобиль-
ность - они всегда на связи. 68% 
опрошенных ожидают, что по-
тенциальные работодатели станут 

Кирилл Шевченко  
Надя Акулова

В инновационном центре 
«Сколково» завершила ра-

боту Вторая международная 
конференция для стартапов и 
инвесторов Startup Village. С 

новыми разработками приехал 
ознакомиться и губернатор 

Сергей Морозов.

второй раз Фонд «сколко-
во» организовал конференцию, 
которая должна придать допол-
нительный импульс развитию 
в России малых инновацион-
ных предприятий. Для уча-
стия в конкурсе новых идей 
и разработок со всей страны, 
а также ближнего и дальнего 
зарубежья отобрали 250 про-
ектов по четырем направлени-
ям: науки о жизни, информа-
ционные технологии, чистые 
технологии, промышленные 
технологии. И лучшие из луч-
ших получат возможности и 
главное средство для коммер-
циализации своих идей.

У ульяновских 
- собственные 

инновационные 
площадки

власти Ульяновской обла-
сти и Фонд «сколково» объ-
единяют усилия для создания и 
продвижения инновационных 
разработок. Наш регион стал 
одним из первых, заключивших 
соглашение с Фондом «скол-
ково». Документ подписан в 
рамках Международной кон-
ференции стартап-компаний 
и инвесторов Startup Village-
2014 на площадке наукограда 
«сколково». 

Достигнутые договорен-
ности подписали губернатор 
сергей Морозов и председатель 
правления Фонда «сколково» 
андрей Буренин. По его сло-
вам, отбор субъектов РФ для 
сотрудничества происходил по 
нескольким критериям. Одни-
ми из основных, по его словам, 
было наличие собственных 
инновационных площадок и 
участие региональной власти в 
поддержке инноваций.

Предметом соглашения яв-
ляется сотрудничество в сфере 
инновационного развития реги-
она. Документом, в частности, 
предусмотрено обеспечение 
процесса модернизации эко-
номики Ульяновской области 
современными технологиями, 
продуктами и услугами, разра-
ботанными в ходе реализации 
проекта «сколково», а также 

совместное участие сторон в 
организации исследований и 
реализации образовательных 
программ в сфере подготов-
ки кадров для инновационной 
и предпринимательской дея-
тельности. сотрудники пред-
приятий и организаций регио-
на, занятые исследованиями и 
технологическим предприни-
мательством, смогут регулярно 
повышать квалификацию с ис-
пользованием инфраструктуры 
наукограда.

К числу основных направ-
лений сотрудничества также от-
несено содействие участникам 
«сколково» в установлении со-
трудничества с предприятиями 

региона - возможными техноло-
гическими партнерами.

Развивая человеческий 
капитал 

Долгосрочное сотрудниче-
ство сторон нацелено на фор-
мирование в нашем регионе 
опытных площадок для апроба-
ции инновационных разработок 
участников проекта «сколково». 

- сегодня важно дать воз-
можность молодежи, живущей 
в Ульяновской области, реали-
зовать свой потенциал на ее тер-
ритории, а также создать условия 
для привлечения в регион та-
лантливых людей. Я уже говорил 
о развитии человеческого капи-
тала. Это соглашение как раз по-
зволяет нам действовать в данном 

направлении. Я говорю о вполне 
осязаемых вещах, ведь речь идет 
о поддержке разработок, которые 
будут способствовать развитию 
промышленности, о поддерж-
ке проектов, которые принесут 
социально-экономическую поль-
зу региону, - отметил губернатор 
сергей Морозов.

Еще одно приоритетное на-
правление совместной рабо-
ты - открытие регионального 
консультационного пункта по 
информационно-методическому 
содействию предприятиям, пре-
тендующим на получение статуса 
участника проекта «сколково». 
с помощью консультационного 
пункта предполагается суще-

ственно увеличить количество 
и качество заявок на получение 
субъектами инновационной 
деятельности Ульяновской об-
ласти статуса резидента проекта 
«сколково», а также грантовой 
поддержки Фонда «сколково». 

Школа «Сколково»
«те, кто получил статус 

участника проекта, прошел шко-
лу «сколково» и вышел из нее 
победителем, сможет внести ре-
альный вклад в создание инно-
вационного регионального про-
дукта», - отметил председатель 
правления Фонда «сколково» 
андрей Буренин.

Правда, президент Фонда 
«сколково», сопредседатель со-
вета фонда виктор вексельберг 
внес некий скепсис в тематику 
встреч и соглашений. Он отме-
тил, что пока в России мало лю-
дей и компаний, которые готовы 
взять на себя риск по разработке 
и внедрению инноваций. «Усло-
вия для реализации таких идей 
и таких проектов создаются», - 
подчеркнул он.

Пощупать экзоскелет
Международная конферен-

ция Startup Village стала одним 
из самых масштабных между-
народных стартап-мероприятий 
года. в ней приняли участие 
более девяти тысяч участников 
из десяти стран, 320 инвесто-
ров, 260 партнеров, а в конкур-
сах участвовали почти 2 тысячи 
проектов. в их числе не затерял-
ся и проект ульяновской школь-

ницы Златы троицкой. став по-
бедительницей всероссийского 
конкурса инженерных работ 
«Ш.У.с.т.Р.И.К», она предста-
вила на конкурс проект в обла-
сти генетики и регенеративной 
медицины.

в последний день рабо-
ты конференции стартапов 
Startup Village организаторы 
наградили команды лучших 
инновационных проектов. 
Первое место заняла компания 
«Экзороботикс», получившая  
900 тыс. рублей на создание и 
производство первого российско-
го экзоскелета. средства на раз-
витие проектов и призы получи-
ли и другие проекты - участники  

«инновационного вудстока». 
Как рассказала основатель 

и CEO «Экзороботикс» Екате-
рина Березий, полученные на 
Startup Village средства будут 
потрачены на создание второго 
опытного макета экзоскелета. 
сейчас проект, работу над ко-
торым команда начала три года 
назад, находится на пути к соз-
данию прототипа. Ожидается, 
что разработка опытного образ-
ца завершится через два года, 
и тогда Exoatlet будет готов к 
клиническим испытаниям.

Экзоскелет имеет огром-
ный потенциал использования 
в лечении, посттравматической 
и послеоперационной реаби-
литации. «Это очень мощный 
наукоемкий и социально важ-
ный проект, совместивший био-
механику и управление. самая 
сложная задача - сделать так, 
чтобы экзоскелет был удобен 
в использовании», - добавила 
CEO проекта.

На реализацию технологии, 
запатентованной учеными из 
НИИ механики МГУ, коман-
да проекта получила 900 тыс. 
рублей. Кроме того, участие в 
Startup Village, возможно, по-
могло команде найти своих 
потенциальных инвесторов. 
«Представители нескольких 
фондов подходили к нам, «щу-
пали» макет, говорили, что им 
интересно с нами поговорить и 
они готовы дать деньги. Я думаю, 
что после сегодняшней победы 
они будут готовы продолжить 
с нами общаться», - рассказала 
Екатерина Березий. 

«сколково» и Ульяновск  
договорились о сотрудничестве

Экзоскелет  
заказывали?

В рамках Международной конференции Startup Village губернатор Сергей Морозов принял уча-
стие в бизнес-брифинге. Глава региона рассказал о деятельности по развитию инновационного 
потенциала Ульяновской области

Ульяновская школьница Злата Троицкая представила на кон-
курс проект в области генетики и регенеративной медицины, с 
которым завоевала первое место и получила именной сертифи-
кат на участие в конференции Startup Village

проверять их личные страницы в 
социальных сетях.

По словам старшего консуль-
танта практики финансовых ин-
ститутов Hays в России анны 
агафоновой, результаты иссле-
дования показывают реальную 
ситуацию на сегодня: «Прогнозы 
всегда зависят от ряда внешних 
обстоятельств. так, всплеск пред-
принимательства не может зави-
сеть исключительно от устремле-
ний людей, так как для появления 
стартапов важны внешние фак-
торы. Но мы можем говорить о 
том, что если политическая и, как 
следствие, экономическая ситуа-
ции в стране будут благоприят-
ны, то новые стартапы будут по-
являться».
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Проблемы  
жкх обсудят  
в Челябинске 
Кирилл Шевченко 

Завтра шестого июня в Челябин-
ске пройдет форум «ЖКХ - но-
вое качество», организованный 

«Единой Россией».

Участие в форуме примут око-
ло тысячи человек. Это руково-
дители советов многоквартирных 
домов, товариществ собственни-
ков жилья, управляющих компа-
ний, представители профильных 
министерств и ведомств, депута-
ты профильных комитетов Госду-
мы, парламентарии разного уров-
ня, руководители и координаторы 
партийных проектов «Управдом», 
«Народный контроль», члены ко-
миссии по мониторингу тарифов 
в сфере жкх.

От Ульяновской области в 
Челябинск отправились руково-
дитель регионального исполкома 
партии константин Долгов, пред-
седатель комитета областного 
парламента по жилищной поли-
тике, жилищно-коммунальному 
хозяйству и энергетике Геннадий 
Антонцев, первый заместитель 
главы Ульяновска Петр Столя-
ров, генеральный директор ре-
сурсоснабжающей организации 
Сергей королев  и директор МБУ 
«контакт-центр при Главе города 
Ульяновска» Илья Ножечкин.

Главная задача форума - най-
ти пути решения тех проблем в 
сфере жкх, которые больше все-
го волнуют потребителей, чему 
будет посвящена работа несколь-
ких дискуссионных площадок. 
Среди тем, которые планируется 
обсудить, требования к управ-
ляющим компаниям; порядок 
защиты собственниками своих 
прав; обеспечение прозрачности 
платежей; управление много-
квартирными домами с высоким 
уровнем износа; прозрачность 
процедуры лицензирования; рас-
селение из аварийного жилья; 
ограничение роста платы за ком-
мунальные услуги и ряд других.

Ожидается, что пленарное 
заседание проведет премьер-
министр РФ, председатель  «Еди-
ной России» Дмитрий Медведев.

Решения челябинского фо-
рума могут получить поддержку 
в виде законопроектов и поруче-
ний Правительства РФ по анало-
гии со Съездом депутатов сель-
ских поселений, прошедшем 4-5 
апреля в Волгограде, по итогам 
которого уже вышел ряд поруче-
ний председателя правительства. 

Ева Невская

В области открыты первые счета 
для накоплений на проведение 

капитального ремонта много-
квартирных домов. Данное ме-

роприятие проводится в соответ-
ствии с требованием Жилищного 

кодекса РФ в рамках принятой 
в текущем году Региональной 

программы капремонта.

Напомним, до конца года 
собственники квартир должны 
принять решение: будут ли они 
копить на проведение капремонта 
самостоятельно или станут пере-
числять ежемесячный платеж ре-
гиональному оператору, который 
в дальнейшем и профинансирует 
ремонт их дома. 

Напомним, поправками к жи-
лищному кодексу, принятыми в 
конце 2012 года, в состав кварт-
платы введен еще один обяза-
тельный платеж - на проведение 
капремонта. При этом в законе 
прописаны два варианта финан-
сирования ремонта, два способа 
накопить деньги. какой выбрать 
- зависит от владельцев жилья и 
нежилых помещений в доме. 

Способ первый. Через ре-
гиональный фонд, которым ру-
ководит региональный оператор. 
Обязательный взнос отдельной 
строкой указывается в квитанции. 
Платежи идут региональному 
оператору, аккумулируются на его 
счете и затем перераспределяются 
по домам согласно региональной 
Программе капремонта. На се-
годняшний день такой возможно-
стью в Ульяновской области уже 
воспользовались собственники 
квартир в 102 домах. В 2014 году 
планируется провести капиталь-
ный ремонт 101 дома в рамках ре-
гиональной программы.

По коллективному обраще-
нию жильцов и в соответствии 
с протоколом общего собрания 
дома региональный оператор 
капитального ремонта открыл 
шесть первых счетов в ОАО «Банк 
ВТБ», поясняют в  Фонде модер-
низации жкк Ульяновской об-
ласти. Отбор кредитных органи-
заций, участвующих в программе 
накопления, осуществляется Цен-
тральным банком РФ. При этом 
главное требование ЦБ РФ к ним 
- наличие собственных средств 
(капитала) в сумме не менее двад-
цати миллиардов рублей. Со спи-
ском банков-участников можно 
ознакомиться на сайте ЦБ РФ.

Но есть и альтернативный 
второй способ. Собственники мо-
гут сформировать фонд ремонта 

только своего дома. Для этого от-
крывается спецсчет в банке, и обя-
зательный взнос идет не в общую 
региональную «копилку», а на 
этот спецсчет. В этом случае день-
ги будут принадлежать собствен-
никам помещений в конкретном 
доме, а номинальным владель-
цем счета может быть ТСж или 
кооператив (но не управляющая 
организация). ТСж будет высту-
пать заказчиком при проведении 
ремонта, давать распоряжения 
банку об использовании средств. 

В случае, когда собственники 
решают копить средства на спе-
циальном счете, они самостоя-
тельно занимаются организацией 
капитального ремонта: определя-
ют размер ежемесячного взноса, 
перечень услуг и работ, сроки их 
выполнения, владельца специ-
ального счета, кредитную органи-
зацию, в которой он будет открыт.  
«На спецсчете аккумулируются 
средства собственников квартир 
только одного дома, и эти деньги 
могут быть использованы исклю-
чительно на ремонт данного дома», 
- подчеркнул директор Фонда мо-
дернизации жкк Ульяновской 
области Сергей Гигирев.

Понятно, что в первом случае 
жители просто отдают деньги, а 
потом ждут, когда до них дойдет 
очередь по ремонту. Второй ва-
риант, когда люди копят только 
на свой дом, подразумевает их 
большую самостоятельность. По 
мнению ведущего юрисконсуль-
та Института экономики города 
(ИЭГ) Дмитрия Гордеева, важно 
понимать, что будет происходить 
через 5 - 10 лет, когда настанет 
срок проведения капремонта в 
конкретном доме. От того, какую 
модель выберут его жители, будет 
зависеть, кто выберет подряд-
чика, будет заказывать работы и 
оплачивать их, контролировать 
качество. 

- когда закон писался, из-
начально предполагался только 
один вариант - первый. Здесь все 
решения принимает региональ-
ный оператор. Законодатели явно 
ориентировались на пассивных 
собственников. Отдали деньги - 
и, грубо говоря, забыли. Обо всем 
должен позаботиться «дядя» - ре-
гиональный фонд.

Но ведь у нас есть и активные, 
самостоятельные собственники. 
Для них по предложению ИЭГ и 
была предусмотрена альтернатив-
ная возможность уйти от пере-
распределения региональным 
оператором аккумулированных 
взносов с одних домов на другие, 
распоряжаться деньгами само-
стоятельно.

СПРАВКА «Ульяновской правды» 
В соответствии с федеральным и областным законодательством жители региона 
должны выбрать способ формирования фонда капитального ремонта до октября 
текущего года. Фонд модернизации ЖКК Ульяновской области напоминает, что 
в домах, жильцы которых не определяться в срок, муниципалитет принимает 
решение о накоплении средств на счете регионального оператора.

Сколько накопишь -  
столько и отремонтируешь
У жильцов остается выбор: как накопить

Р
ек

ла
м

а

ООО «Птицефабрика  
Тагайская»

реализует молодняк  сельскохо-
зяйственной птицы:

· Бройлеры всех возрастов
· Индюшата
· Гусята
· Молодки
· Молодняк  цесарки. 

Телефоны: 8 (9272) 70-50-68, 8 (84244) 37-6-46
Адрес: Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Тагай,  4-й переулок Центральный, д. 8.
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Георгий Кузнецов

Губернатор Сергей Морозов 
посетил ОАО «Тепличное», где 
ознакомился с ходом реализа-
ции инвестиционного проекта 

по двукратному увеличению 
культурооборота.

На сегодня в «Тепличном» 
завершен монтаж светильников 
и автоматики в модернизиро-
ванных теплицах, готово зда-
ние под установку купленной 
газопоршневой электростанции 
мощностью 6,4 мегаватт. В кон-
це июня начнется ее монтаж, 
будет решен вопрос с приоб-
ретением закрытого распреде-
лительного устройства (идет 
выбор поставщика), а с ноября 
в хозяйство начнет поступать 
своя электроэнергия (плюс соб-
ственное тепло) стоимостью 
1,8 рубля за кВт/ч, вместо по-
купной по 4,4 рубля.  При этом 
внешние поставки в зимний 
период сохраняются - тепли-
цам надо 7 мегаватт, но не будут 
превышать 0,6 мегаватт. Более 
того, начиная с марта хозяйство 
готово реализовывать избыток 
электроэнергии - генераторов 
закуплено четыре штуки: два 
мощностью по 1,2 мегаватта, 
два - по два мегаватта, а в теплое 
время для полного самообеспе-
чения достаточно 0,5 мегават-
та. Поэтому, чтобы генераторы 
не простаивали, «Тепличное» 
согласно продавать энергию 
по себестоимости. Пока, к со-
жалению, ОАО не имеет на это 
право, что  подтвердил губер-
натор, отметив «очень сложную 
юридическую схему получения 
такого разрешения» и пообещав 
посильную помощь. 

Работающее с ноября по 
январь освещение в теплицах 
(лампы по 200 ватт будут гореть 
по 20 часов в сутки) позволит 
собирать не два, а четыре уро-
жая продукции в год, ликвиди-
ровав так называемую сезон-
ность. 

Поскольку любые овощные 
культуры, выращиваемые при 
искусственном освещении, 
сильно подвержены заболева-
ниям, для персонала новых те-
плиц построят новые отдельные 
бытовки, душевые и т. п.,  сделав 
дезинфекционный барьер мак-
симально непроницаемым. 

Проектная стоимость пере-
вода 14,9 гектара теплиц (для 
сравнения: в казани под све-

токультуру отдано 20 гектаров, 
а, к примеру, в Чебоксарах - ни 
одного) на новую технологию 
составляет 212 миллионов ру-
блей. Более пятидесяти про-
центов составят собственные 
средства, 101 миллион - кредит 
Сбербанка. (Ранее для рекон-

струкции теплиц также при-
влекались кредитные средства 
в размере 8,5 миллиона.) Поч-
ти вся занимаемая сумма - 2,51 
миллиона евро - уйдет на по-
купку электростанции. к сожа-
лению, не удается пока решить 
вопрос субсидирования про-
центной ставки из бюджета, 
но, как отметил вице-премьер - 
министр сельского, лесного хо-
зяйства и природных ресурсов 
Александр Чепухин, такое ре-
шение - прерогатива федераль-
ного уровня. 

Расчетный срок окупаемо-
сти - четыре года и четыре ме-
сяца. Расчетная выручка только 
за декабрь (это будет первый в 
истории ОАО «зимний» уро-
жай огурцов) составит 27 мил-
лионов, за январь - до 40 мил-
лионов, в феврале - временный 
спад, с марта - продажа следую-
щего урожая.      

Сегодня в хозяйстве теплич-
ные площади занимают 26,8 гек-
тара, но уже в ближайшее время 
на неиспользуемых площадях 
начнется строительство новых 
теплиц - 7,6 гектара. 

Перед визитом в «Теплич-
ное» глава региона в пригород-
ном хозяйстве ООО «Агрофир-
ма «Лаишевские овощи» провел 
заседание штаба по продоволь-
ственной безопасности, темой 

которого стало круглогодичное 
обеспечение ульяновцев соб-
ственной овощной продукцией.

 «За последние годы мы сде-
лали рывок вперед в развитии 
овощеводческих хозяйств: вво-
дятся в оборот новые площади, 
совершенствуются технологии 

выращивания овощей, действу-
ют новые системы управления 
складскими помещениями. Но, 
к сожалению, мы выращиваем 
у себя в регионе пока  недоста-
точно овощной продукции для 
удовлетворения потребности. 
Этому есть и объективные при-
чины - климатические условия 
не позволяют нам обеспечивать 
население ранней овощной про-
дукцией. Сегодня нужно обсу-
дить меры, которые позволили 
бы нам решить этот вопрос, и 
самое главное - позволили бы 
сформировать адекватную це-
новую политику на овощи», -  
подчеркнул Сергей Морозов.

как сообщили специалисты, 
потребность Ульяновской об-
ласти в овощах составляет 130 
тысяч тонн. В прошлом году 
собственными силами произ-
ведено 99,6 тысячи тонн  (100,6 
процента к уровню 2012 года), 
в году текущем планируется 
вырастить не менее 100 тысяч 
тонн.

Для поддержки овощевод-
ческих хозяйств в регионе реа-
лизуется целый комплекс ме-
роприятий, благодаря которым 
сельхозпредприятия ежегодно 
увеличивают посевные площа-
ди под овощные культуры.

как сообщил зампред Алек-
сандр Чепухин, в этом году раз-

работана и утверждена регио-
нальная программа по развитию 
мелиорации. Она прошла кон-
курсный отбор в Минсельхозе 
России и получит финансиро-
вание из федерального бюджета 
в размере 16,7 миллиона рублей. 
Из областной казны на эти цели 
планируется направить 8,5 мил-
лиона.

«Программа предусматри-
вает строительство новых и ре-
конструкцию имеющихся оро-
сительных систем, техническое 
переоснащение отрасли. Все это 
позволит увеличить площади 
овощных культур и картофеля, 
выращиваемых на поливе, а, 
следовательно, и урожай этих 
культур», - подчеркнул вице-
премьер.

Также, по его словам, с вво-
дом в эксплуатацию первой 
очереди  «Агропромпарка» в 
регионе созданы необходимые 
условия для круглогодичного 
хранения, мойки, фасовки и 
реализации плодоовощной про-
дукции, выращенной местными 
производителями.

Строят собственные овоще-
хранилища и крупные спе-
циализированные хозяйства, 
при этом часть затрат на строи-
тельство, модернизацию и при-
обретение оборудования им 
возмещается  из областного и 
федерального бюджетов.

кроме того, власти региона 
рассматривают возможность 
создания государственного 
агрохолдинга, в который могут 
войти ОАО «Агрофирма Ста-
ромайнская», ОАО «Теплич-
ное», «Агропромпарк» и ОГУП 
«Средняя Волга» как органи-
затор сбыта. В теоретических 
«плюсах» такого объединения 
сокращение управленческого 
аппарата, расширение инве-
стиционных возможностей, ре-
шение вопросов кредитования 
и увеличение производитель-
ности. Достигнув последнего, 
реально начать «овощную» 
экспансию за пределы области, 
вплоть до организации сети 
собственных магазинов. 

Правда, как рассказал 
«Ульяновской правде» Сергей 
Морозов, первое же крупное 
совещание по этой теме пока-
зало, что твердых показателей 
пользы такого объединения 
пока нет, и все необходимо еще 
не раз пересчитать, прежде чем 
принять любое окончательное 
решение. 

Ульяновские овощи:  
в поисках адекватной ценовой политики

«Тепличное» переходит 
на светокультуру

В регионе засеяно  
635 тысяч гектаров
ждём урожая, 
опасаемся засухи 
Кирилл Шевченко 

В Ульяновской области завер-
шена посевная кампания. Всего 

(яровыми и озимыми) засеяно 635 
тысяч гектаров, что на 3,4 процента 
больше от плана. Целевые показа-

тели выполнили все муниципаль-
ные образования, а в Барышском, 
Старомайнском и Чердаклинском 

районах они перевыполнены более 
чем на десять процентов.

В целом по области яровые куль-
туры размещены на площади 324 
тысячи га, в том числе пшеница - на 
132,3 тысячи га, ячмень - 127 тысяч 
га, овес - 37 тысяч га, просо - 2,3 ты-
сячи га, гречиха - 2,4 тысячи га. Под-
солнечник посеян на 186,3 тысячи 
га, сахарная свекла - около 12 тысяч 
га, картофель - 1,3 тысячи га, овощи 
- 828 га. кормовые культуры занима-
ют 88 тысяч га.

Первыми работы завершили хо-
зяйства Сурского района, где яровы-
ми занято больше 40 тысяч гектаров. 
Наибольшая площадь сева тради-
ционна в Мелекесском районе - по-
рядка 70 тысяч гектаров (плюс 5,5 
процента к плану). Рекордсмен из 
хозяйств - СПк им. крупской, за-
сеявшее яровыми 13,7 тысячи га.

кукуруза на зерно в целом по 
региону размещена на площади 
порядка 12 тысяч га. Четверть из 
них засеяна хозяйствами Новома-
лыклинского  района.

В настоящее время в хозяйствах 
области проводятся мероприятия 
по уходу за посевами сельскохо-
зяйственных культур, подготовка 
паров, ремонт кормозаготовитель-
ной техники.

Окончательное подведение 
итогов весенне-полевых работ и 
награждение передовиков посев-
ной кампании состоится в рамках 
ежегодной агропромышленной 
выставки «День поля-2014» в кон-
це июня. На этот раз она пройдет в 
Чердаклинском районе.

Впрочем, несмотря на более 
чем удовлетворительные цифры и 
показатели, опасение вызывает во-
прос: какой результат мы получим 
осенью? Уже завтра губернатор 
Сергей Морозов проведет сове-
щание, на котором будут рассма-
триваться вопросы методов про-
тивостояния возможной засухе (в 
Татарстане уже объявили, что под 
угрозой находится до тридцати 
процентов посевов региона) и ока-
зания помощи сельхозтоваропроиз-
водителям. 

Будет чем  
кризис закусить

Правительство ожидает рост про-
изводства отечественной сельхоз-

продукции на 2-2,5% в 2014 году.

На развитие агропромышлен-
ного комплекса в 2014 году окажет 
влияние напряженная макроэконо-
мическая ситуация в связи с внешне-
экономическими факторами и коле-
баниями курса рубля, что усиливает 
вероятность рисков для устойчивого 
и динамичного развития аграрного 
сектора экономики, отмечается в 
докладе. Однако на состоянии АПк 
скажутся и принятые властями меры 
по повышению устойчивости отрас-
ли, ожидают в правительстве.

Рост производства продукции 
животноводства в 2014 году прогно-
зируется на уровне 2%, или 12,6 млн 
тонн скота и птицы на убой в живом 
весе. Производство молока в 2014 
году прогнозируется в объеме 30,9 
млн тонн, на 0,8% выше уровня 2013 
года, сахара - на уровне 5 млн тонн, 
растительных масел - в объеме 4,2 
млн тонн с экспортным потенциа-
лом около 1,9 млн тонн. Объем вы-
лова рыбы и добычи других водных 
биоресурсов сохранится на уровне 
2013 года - в 4,2 млн тонн.

Телефоны: 8 (9272) 70-50-68, 8 (84244) 37-6-46
Адрес: Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Тагай,  4-й переулок Центральный, д. 8.
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Семён Семёнов

Входящие в реестр памятников истории и 
архитектуры и несущие культурное зна-
чение исторические здания центральной 
части Ульяновска будут освобождены от 
наружной рекламы. Требования о немед-

ленном демонтаже незаконных реклам-
ных конструкций направлены  

31 собственнику. В отношении некоторых 
составлены протоколы об административ-

ных правонарушениях.

Еще в начале апреля в городе была про-
ведена проверка и выявлено, что на объек-
тах культурного наследия незаконно раз-
мещены рекламные конструкции, которые 
искажают визуальное восприятие архитек-
турной стилистики и композиции фасада, 
часто закрывают декоративные элементы 
фасада домов. После чего была утвержде-
на новая схема размещения наружной ре-
кламы. согласно ей в городе планируется 
установить 687 рекламных конструкций 
различного формата. При этом документ 
определяет размещение носителей на зе-
мельных участках независимо от их форм 
собственности, а также на зданиях и дру-
гом недвижимом имуществе, находящемся 
в собственности города или ульяновской 
области.

Впрочем, не только рекламные щиты 
уродуют город. спутниковые антенны, кон-
диционеры, видеокамеры - все это навесное 
оборудование режет глаз и портит впечат-
ление от исторического центра. сказать, 
сколько домов-памятников обезображено 
таким образом, не могу. Но раз они попада-
ют в поле зрения, значит, их немало.

Городское законодательство и инстан-
ции, которые следят за сохранностью па-
мятников культуры, запретить на законо-
дательном уровне подобные монтажи не 
могут. Вешать или не вешать оборудование 
на дом - решает только заказчик. А он вы-
бирает более простой и дешевый путь - ве-
шать. Поскольку иные технологии стоят 
дороже.

из сложившейся ситуации можно 
выйти, только взывая к моральной ответ-
ственности людей за порчу исторического 
наследия. Тем более что сделать неприкос-
новенность архитектурного облика города 
одним из основных правил работы и соблю-
дать его совсем не сложно.

Бренд-директор компании CHIGO 
иван Новосельцев в интервью порталу DP 
рассказал о том, где жителям исторических 
домов вешать кондиционер, чтобы не пор-
тить фасад. 

- самое популярное сегодня и самое 
неудачное, на мой взгляд, решение - раз-
мещение наружных блоков кондиционеров 
на лицевой стороне здания. Чаще всего -  

Курить  
становится  
всё дороже
Дмитрий Ульянов

Со следующего года самые дешевые 
сигареты обойдутся жителям России 

в 55 рублей. В дальнейшем их стои-
мость также может подниматься. 

Такое заявление сделал пред-
ставитель Государственной думы по 
охране здоровья Николай Герасимен-
ко. Данный законопроект был подго-
товлен и отправлен на рассмотрение в 
Государственную думу заместителем 
председателя думского комитета по 
экономической политике Виктором 
Звагельским. сейчас он находится на 
рассмотрении в нижних палатах пар-
ламента Российской Федерации.

Как утверждает Герасименко, с 
начала нового года цена на табачную 
продукцию должна быть не меньше 55 
рублей, а в будущем в зависимости от 
ситуации и инфляции она может и, в 
принципе, должна подниматься. Чи-
новник также сообщил о том, что дан-
ный законопроект будет обсуждаться 
в будущем, но в то же время выразил 
надежу на то, что большинство депу-
татов Госдумы поддержат этот законо-
проект.

В текущем году акциз на сигарет-
ную продукцию составлял 550 рублей 
плюс восемь процентов расчетной 
стоимости в расчете на тысячу штук 
сигарет. То есть в результате акциз на 
каждую тысячу сигарет обходился 
предпринимателям в сумму не менее 
чем 730 рублей. В текущем году мини-
мальная стоимость акциза тысячи си-
гарет составляет 1040 рублей, то есть 
не меньше 21 рубля за каждую пачку. 
В следующем же году этот показатель 
обойдется в 25 рублей за пачку, то есть 
стоимость каждой тысячи оценивают в 
1250 рублей.

Президент Российской Федера-
ции в середине прошлого года заявил 
о том, что сигареты и алкоголь - это 
особая сфера, которая требует дели-
катного подхода и не терпит резких из-
менений. Поэтому премьер-министр 
страны в конце осени того же года 
предложил снизить акцизы на эту про-
дукцию начиная с 2015 года.

Кассовая книга 
отменяется!
Егор Ноттов

Центробанк упростил кассовую 
дисциплину для малого бизнеса. 

Вступившее в силу с 1 июня ука-
зание Банка России от 11.03.2014 г. 
№ 3210-у отменяет для малых ком-
паний и индивидуальных предпри-
нимателей ведение кассовой книги и 
установление лимита наличности.

В очередном выпуске «Вестника 
Банка России» № 46 опубликовано 
указание Банка России от 11.03.2014 
№ 3210-у «о порядке ведения кассо-
вых операций юридическими лицами 
и упрощенном порядке ведения кас-
совых операций индивидуальными 
предпринимателями и субъектами 
малого предпринимательства». 

Документ вступил в силу с 1 июня 
2014 года, за исключением пятого аб-
заца  пункта 4, который начнет дей-
ствовать с 1 января 2015 года, сооб-
щается на сайте центробанка. с 2014 
года вступит в силу требование  к 
программно-техническим средствам, 
конструкция которых предусматри-
вает прием банкнот Банка России. 
Эти средства «должны иметь функ-
цию распознавания не менее четырех 
машиночитаемых защитных призна-
ков банкнот Банка России».

Новый документ центробанка 
отменяет для малых компаний и ин-
дивидуальных предпринимателей ве-
дение кассовой книги и установление 
лимита наличности.

указание принято в целях упро-
щения налогового администрирова-
ния и снижения налоговой нагрузки 
на малые предприятия, облегчение ве-
дения бизнеса в Российской Федера-
ции. Поправки позволят предприни-
мателям самим вести бухгалтерию, 
без привлечения дополнительных 
денежных средств на оплату услуг 
профессиональных бухгалтеров.

с памятников истории и архитектуры демонтируют рекламу. 
А что делать с кондиционерами и видеокамерами?

Зачем уродовать фасады

у окон, чуть реже - на торцах дома, а иногда 
и вовсе рядом с лепниной или пилястрами! 
Будто люди не видят, что творят.

спросите, как же быть? Для жилых 
домов-памятников бытовые сплит-системы 
и оконные кондиционеры, к сожалению, не 
подходят (за исключением тех случаев, ког-
да окна квартиры выходят во двор). Как ва-
риант, конечно, можно установить мульти-
сплит и вывести наружный блок на другую, 
«неархитектурную» сторону здания.

Но технически такое решение возмож-
но далеко не всегда. Поэтому оптимальный 
вариант для собственников квартир в исто-

рических домах - это компактные системы 
кондиционирования. На рынке их большое 
количество.

Характеристики таких устройств схо-
жи: они позволяют разнести внутренние 
и наружные блоки на достаточно большие 
расстояния. А наружный блок в таком слу-
чае ставится на кровлю или на стену со сто-
роны двора в неприметном месте.

Причем одна такая система сможет об-
служивать несколько квартир. А счета за 
потребленную электроэнергию соседи мо-
гут разделить между собой, чтобы избежать 
конфликтов.

На мой взгляд, это наилучший способ и 
сохранить художественное убранство исто-
рического дома, и обеспечить его нужной 
инженерной начинкой.

А еще, по-моему, в городе нужно соз-
дать службу или комиссию, которая будет 
следить за тем, как выглядят исторические 
здания. В том числе за техническим обору-
дованием на их окнах и фасадах. Возмож-
но, стоит даже принять нормативный акт, 
который ограничит использование совре-
менного навесного оборудования в истори-
ческом центре. Потому что по доброй воле 
люди вряд ли перейдут на более щадящие, 
но и более дорогие системы.
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Городское законодательство и инстанции, которые следят 
за сохранностью памятников культуры, запретить на 
законодательном уровне подобные монтажи не могут.  
Вешать или не вешать оборудование на дом - решает только 
заказчик. А он выбирает более простой и дешевый путь - вешать. 
Поскольку иные технологии стоят дороже
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Алёна Дамбаева

Анжелика Анучина точно знает, каково 
это - ходить на работу, как на праздник, и 
чего стоит этот праздник организовать. В 
свое время надежную профессию юриста 

девушка сменила на необычную специаль-
ность  свадебного «дирижера». В пред-

дверии «свадебного» сезона мы погово-
рили с Анжеликой о плюсах и минусах 
праздничного бизнеса, а также узнали, 

на чем можно сэкономить без ущерба для 
торжества, как избежать неприятных сюр-

призов на свадьбе и что делать в случае 
форс-мажора.

- Анжелика, давайте сначала опреде-
лимся с терминологией: свадебный рас-
порядитель и свадебный координатор 
- это одно и то же?

- Это смежные понятия. свадебный рас-
порядитель - это тот человек, который берет 
на себя все функции по организации меро-
приятия от А до Я, подбирает подрядчиков, 
место, продумывает все детали. свадебный 
координатор - более узкий специалист. Пара 
может сама все подготовить, но чтобы в день 
свадьбы ни на что не отвлекаться, нанять 
человека, который будет руководить всем 
этим процессом, следить, чтобы все прошло 
как по нотам. Потерялся кто-то из гостей 
или шампанское уехало в какой-то машине 
- такие форс-мажорные ситуации тоже ре-
шает координатор. 

- Расскажите немного о себе. Почему 
вы решили стать организатором сва-
деб? 

- Так получилось, что большинство сва-
дебных распорядителей в ульяновске по 
профессии юристы. Я не исключение. В свое 
время я выбрала эту профессию, потому что 
мне казалось, что она более перспектив-
ная. Я получила образование и устроилась 
в Пенсионный фонд. Через несколько лет 
я перешла на работу в негосударственный 
Пенсионный фонд. Там начальник заметил 
мои организаторские способности и пору-
чил мне проведение всех корпоративных ме-
роприятий. Я поняла, что мне это интересно 
- устраивать праздники. Примерно в это же 
время наши друзья начали активно женить-
ся: за три года я побывала на 18 свадьбах. 
Каждую из них я помнила до мелочей: мог-
ла безошибочно сказать, какой был галстук 
у жениха или какие серьги  у невесты. В ор-
ганизации последних свадеб я активно уча-
ствовала: практически полностью собирала 
образ невесты подругам, подбирала визажи-
стов, парикмахеров, других специалистов. 
и в какой-то момент я задумалась: почему 
бы мне не заняться этим профессионально? 
Эта ниша тогда в ульяновске была практи-
чески свободна. Я съездила на обучение в 
самару, получила диплом свадебного рас-
порядителя и начала бесплатно организовы-
вать первые свадьбы - набираться опыта. В 
планах у меня еще пройти обучение у Дарьи 
Бигбаевой - она считается свадебным гуру в 
России, занимается самыми эксклюзивны-
ми, дорогими и шикарными свадьбами. 

- Расскажите про первую свадьбу, ко-
торую вы организовывали. Как все про-
шло?

- Это был такой «сумасшедший дом» - я 
даже на своей свадьбе так не переживала… 
Ребята мне попались очень позитивные, 
веселые, но они совсем не придерживались 
тайминга дня, который я составила. Так, 
например, у нас были отмечены места для 
фотосессии, но во время этого процесса они 
неожиданно изменили план и куда-то ушли 
с фотографом на два часа. мне пришлось в 
это время развлекать гостей на набережной. 
До этого, когда мы обсуждали план дня, я 
говорила, что, во-первых,  не нужно ста-
вить многочасовую прогулку, а во-вторых, 
не стоит приглашать на нее пожилых род-
ственников, потому что для них это очень 
утомительно. Невеста тогда возразила, ска-
зав, что ее бабушке будет очень интересно 
поучаствовать в фотосессии. Но она ушла 
с женихом фотографироваться, а я осталась 
с ее бабушкой, дедушкой, тетями и дядями, 
которые через пару часов уже с трудом пере-
двигали ноги. много чего еще было: родите-
ли жениха не могли вызвать такси, чтобы 
приехать в ресторан, артисты опаздывали 
на банкет. жених с невестой, наверное, не 
заметили, что вокруг них был такой «тара-
рам», но для меня это был очень полезный 
опыт. Я поняла, что не всегда нужно быть 
мягкой и стремиться  всем угодить. иногда 
нужно четко стоять на своем и прямо гово-
рить: «Если вы вот так сделаете, то будут вот 
такие последствия». 

-  А какие-то конфликтные ситуации 
на свадьбах бывают?

- очень редко, но случается. Например, 
этой зимой у меня была очень интеллигент-
ная свадьба. До ее окончания оставалось 
15 минут. Вдруг один из гостей, который 
слишком много выпил, плеснул  из бокала 
стоящему напротив мужчине в лицо - види-
мо, хотел спровоцировать драку. Разнимать 
дерущихся - это уже не работа свадебного 
распорядителя. обычно я предупреждаю 
молодых: если среди гостей есть люди, ко-
торые могут злоупотребить алкоголем и на-
чать себя неприлично вести, нужно с ними 
заранее провести беседу, попросить не пить 
много или не приглашать их. Такое бывает. 
Например, одна невеста мне рассказала: «у 
меня есть один родственник. Я знаю, что он 
напьется и будет буянить. Что мне делать? 
Я не хочу его приглашать, но боюсь, что 
родители обидятся». Я в таком случае гово-
рю: «Ребята, это ваша свадьба, приглашай-
те на нее тех людей, которых вы любите, с 
которыми вам приятно находиться рядом». 
Бывает, что родители зовут на свадьбу всех 
многочисленных родственников. Я пред-
лагаю: непосредственно на свадьбу пригла-
сить самых близких, а остальных собрать на 
второй день - устроить для них праздник, 
например, на турбазе: накормить, напоить 
- в принципе, по затратам получится то же 
самое, что и большая свадьба в один день.

- Расскажите, пожалуйста, немного 
о процессе работы. Вот пришли к вам 
жених с невестой, хотят заказать для 
себя свадьбу «под ключ», что дальше? 

- Начинается все с выбора концепции 
свадьбы. Я знакомлюсь с парой, стараюсь 
понять, что им нравится: какая атмосфе-
ра, цвета. Дальше я начинаю придумывать 
и предлагать варианты. иногда как будто 
что-то щелкает в голове, и я понимаю, что 
им нужно. Начинаю объяснять, и оказыва-
ется, что они тоже об этом думали. Как-то 
я посмотрела на невесту и сказала: «мне 
кажется, вам пойдет сиреневый цвет». она 
улыбнулась и ответила: «Это мой люби-
мый». После того, как мы определимся с 
концепцией свадьбы, начинаем выбирать 
подходящее для праздника место. Потом 
подбираются специалисты, продумываются 
мелкие детали. Далее составляется тайминг 

дня, которого пара будет придерживаться в 
день свадьбы.

- Часто ли невесты капризничают? 
Как вы с этим справляетесь?

- В Пенсионном фонде я работала с обра-
щениями граждан: общалась с бабушками и 
дедушками. После них невесты мне кажутся 
просто одуванчиками. Все их капризы - это 
такая мелочь. Я могу весь город оббегать в 
поисках фиолетовых валенок - меня это не 
напрягает. сегодня вот нашла сову, оста-
лось где-то отыскать белого пони - невеста 
хочет, чтобы на фотосессии был единорог, 
будем делать. Но капризничают не только 
невесты, женихи тоже. одна клиентка меня 
сразу предупредила о том, что будущий су-
пруг не любит ходить по магазинам: «Для 
него это хуже каторги. у нас есть полчаса, 
пока он окончательно не «озвереет». Я в та-
ких ситуациях поступаю так же, как делаю 
со своим мужем. он тоже не любит ходить 
по магазинам, я делаю это за него: выбираю, 
что мне нравится, прошу это отложить, по-
том муж приезжает померить то, что я для 
него выбрала. Также мы сделали с женихом. 
мы с невестой выбрали несколько костю-
мов, исходя из его пожеланий, и попросили 
их отложить. он приехал, померил и выбрал 
тот, который ему больше понравился.

- При организации свадьбы с небольшим 
бюджетом на чем можно сэкономить 
без особого ущерба для праздника, а на 
что лучше потратиться?

- Потратиться можно на свадебное пла-
тье. Думаю, любая невеста хочет, чтобы ее 
платье было самым лучшим, самым кра-
сивым. и это понятно. Если же нет денег, 
чтобы купить то, что понравилось, сейчас 
почти любое платье можно взять напрокат - 
получится не так дорого. Нельзя совсем уж 
экономить на еде - плохо, если гости будут 
голодными. Фотографа и ведущего тоже 
лучше выбирать не самых дешевых - потом 
вас может ждать неприятный сюрприз. сэ-
кономить можно на услугах визажиста и па-
рикмахера, если обратиться к начинающему 
специалисту. Как правило, пробник они де-
лают бесплатно. можно отработать с ними 
все детали, чтобы в день свадьбы они сдела-
ли все, как нужно. Если хорошо продумать 
тайминг, можно сэкономить на свадебном 
кортеже - например, устроить выездную 

регистрацию в ресторане, где соберутся все 
гости. Также можно сэкономить на декоре. 
услуги декор-студий сейчас очень востребо-
ваны, потому что свадебный рынок разви-
вается. Если раньше за женихом и невестой 
вешали «штору», а зал украшали шариками, 
то сейчас декор стал более сложным. Тем не 
менее многое можно сделать своими рука-
ми или опять же обратиться к начинающим 
специалистам, которые пока работают на 
портфолио. цены у них будут ниже, чем у 
известных фирм.

- Кстати, о ценах, сколько стоят услу-
ги свадебного распорядителя? И как 
формируется их стоимость?

- обычно свадебные распорядители 
берут 15% от бюджета свадьбы. Но у нас в 
ульяновске это услуга пока новая, никто не 
понимает, за что платить такие деньги. 

- Сейчас пользуются популярностью 
тематические свадьбы. Что в тренде: 
ретро, винтаж, гламур, рустик? 

- Главной темой может стать определен-
ная цветовая палитра - я сейчас как раз зани-
маюсь организацией «изумрудной» свадьбы. 
Пара решила сделать акцент на зеленом цве-
те. сейчас мы с ними придумываем разные 
интересные детали - торт, к примеру, у них 
будет как будто усыпан изумрудами. Если 
говорить о популярных направлениях, ру-
стик действительно в моде. Это красивый, 
хотя и довольно простой стиль. Его может 
себе позволить креативная молодежь. обе-
спеченные пары, как правило, придержива-
ются европейской классики. они не любят 
тематические свадьбы. 

- Какие места вы можете посовето-
вать для проведения выездной реги-
страции? 

- летом хорошо арендовать теплоход и 
расписаться во время речной прогулки. или 
устроить церемонию на пляже. На самом 
деле подходящих мест много. Было бы же-
лание. А так, можно даже на крыше какой-
нибудь пожениться. 

- Можете рассказать о каких-то ку-
рьезных ситуациях во время свадьбы? 

- Был один случай, правда, это произо-
шло до свадьбы. жених сказал невесте, что 
будет отмечать мальчишник в клубе. Но по-
сле клуба ребята решили поехать в сауну. Там 
виновник торжества так «напраздновался», 
что еле ходил. Друзья решили над ним по-
шутить: надели на него все вещи наизнанку 
и в таком виде привезли домой. Невеста тог-
да чуть с кулаками на него не набросилась. 
сейчас они, конечно, вспоминают этот слу-
чай с улыбкой, но тогда за три дня до празд-
ника свадьба чуть не отменилась. 

- А форс-мажоры случаются?
- Да, ведь все предусмотреть невозможно. 

К примеру, я всегда спрашиваю невест: гото-
во ли у них платье, не нужно ли его подшить 
или ушить, сделать петельку или еще что-то. 
одна невеста от меня «отмахивалась», гово-
рила, что все хорошо, а в день свадьбы вы-
яснилось, что ее платье на 10 сантиметров 
длиннее, чем нужно. оказалось, что в салоне 
невеста его мерила на очень высоких каблу-
ках, а с купленными потом туфлями дома 
она его не одевала. Пришлось брать иголку 
с ниткой и подшивать. Хотя в целом сейчас, 
когда я начала профессионально занимать-
ся организацией свадеб, форс-мажоров ста-
ло меньше. А вот у друзей на свадьбах чего 
только не было. К одной моей подруге не 
приехал визажист. мастер ей позвонила и 
сказала: «ой, извините, я перепутала адреса 
и сейчас уже не успеваю к вам приехать, по-
тому что по времени мне уже нужно ехать на 
следующий заказ». у другой в день свадьбы 
позвонил тамада и сказал, что он заболел и 
не выйдет на работу. 

Чтобы таких ситуаций не было, свадеб-
ный распорядитель составляет тайминг дня. 

- Расскажите, пожалуйста, о своей 
свадьбе. 

- у меня свадьба была тематической. На-
шим вдохновением стала Япония. мне сделали 
такую прическу и макияж, что я стала немного 
похожа на японочку (на нижнем фото справа). 
Во время «выкупа» меня называли Анжелика-
сан, а моего жениха - Александр-сан. Я вспоми-
наю, что наслаждалась каждой минутой этого 
дня, хотя не обошлось без форс-мажоров. На-
пример, заказанный нами торт до ресторана 
так и не доехал: по дороге съехали слои и его 
отвезли  исправлять обратно в магазин. В итоге 
наш свидетель поехал в магазин, купил сразу 
пять каких-то тортов, их гости и ели.

- Можете дать универсальный совет 
парам, которые хотят сделать свою 
свадьбу незабываемой?

- Не нужно следовать стандартам и не 
стоит бояться экспериментировать. 

свадьбу на крыше заказывали?
свадебный распорядитель рассказала корреспонденту «уП» о тонкостях профессии
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В рамках акции «роди патриота в день 
россии» на базе огаусо «сосновый Бор» 
прошел фестиваль «рождение матери» для 
беременных женщин. 

специалистами отделения огКу со 

Цильнинский район
На чемпионат мира - после защиты диплома

уроженка Цильнинского района инна Тражукова стала чемпи-
онкой россии по вольной борьбе. 23-летняя спортсменка признана 
лучшей среди женщин в весовой категории до 63 килограммов.

Чемпионат россии по вольной борьбе среди женщин завер-
шился 31 мая в новочебоксарске. В финальном поединке девушка 
одолела свою соперницу со счетом 12:9. Эта победа стала первой 
на чемпионате россии для нашей спортсменки. до этого  инна не-
однократно становилась призером чемпионатов россии, европы, 
первенства мира среди студентов. Теперь в качестве лидера на-
циональной сборной она готовится к чемпионату мира, который 
пройдет в сентябре. Кроме того, в этом году девушка оканчивает 
учебу в институте и параллельно с тренировками готовится сда-
вать госэкзамены и защищать диплом. 

Кузоватовский район
Заложили ФОК с бассейном

В рабочем поселке Кузоватово началось строи-
тельство нового физкультурно-оздоровительного 
комплекса. В торжественной церемонии закладки 
первого камня в основание будущего спортивного 
объекта приняли участие глава региона сергей Мо-
розов, представители профильного министерства, 
районной администрации, ветераны спорта. среди 
них - факелоносец эстафеты олимпийского огня 
«сочи-2014», чемпионка россии по легкой атлетике 
среди ветеранов Татьяна Казакова.

Комплекс с плавательным бассейном и универ-
сальным игровым залом станет современной базой для 
развития массового спорта в районе, финансирование 
проекта составит 175 млн рублей. объект включен в 
муниципальную программу «развитие физической 
культуры и спорта в муниципальном образовании 
«Кузоватовский район» на 2012-2016 годы». окон-
чание строительства запланировано на декабрь 2015 
года. Ввод в эксплуатацию нового ФоКа позволит 
открыть в районном центре дополнительные секции 
по баскетболу, плаванию, спортивной гимнастике, на-
стольному теннису. на его базе будет проводить свои 
занятия детско-юношеская спортивная школа. Также 
комплекс даст району 39 новых рабочих мест.

Николаевский район
По продбезопасности - в числе лучших

областной департамент ветеринарии провел в николаевском 
районе мониторинг качества и безопасности пищевых продуктов. 
специалисты обследовали 14 хозяйствующих субъектов, в том 
числе - 4 школы, 2 детсада, 2 сетевых и 2 розничных магазина. В 
бюджетных учреждениях были отобраны 25 проб продукции, в 
трех из них были выявлены отклонения - два случая фальсифи-

кации масла и один случай хранения про-
дукции с истекшим сроком годности. Как 
отметила директор департамента нина 
Пелевина, это один из лучших показате-
лей в области. 

В четырех торговых точках лаборанты 
отобрали 12 проб, шесть из них не соот-
ветствовали требованиям качества и безо-
пасности - это котлеты, топленое молоко, 
мясной фарш и шашлык из мяса птицы. 
Все отобранные образцы были произве-
дены за пределами ульяновской области. 
При этом специалисты высоко отметили 
качество продукции, произведенной на 
территории николаевского района и по-
ставляемой в детские сады и школы.   

Новоспасский район
Обнаружено 
уникальное 350-летнее дерево

В 53-м квартале сунгурского лесничества 
обнаружено дерево, возраст которого пре-
вышает 350 лет. долгожителем оказался дуб 
черешчатый, а необычную находку сделали 
члены школьного лесничества «сосенка». Как 
отметила его руководитель светлана Талало-
ва, сегодня в ульяновской области известны 
несколько мест, где растут вековые деревья. 
Так, в Павловском районе есть 300-летний дуб 
и восемь 250-летних сосен, однако столь древ-
ний обитатель лесов был обнаружен впервые.  

учащиеся Троицко-сунгурской школы 
решили взять дерево под свою охрану и, зару-
чившись поддержкой районного лесничества 
и местных предпринимателей, сделали ограду 
вокруг дуба. В ближайшее время школьники 
собираются направить заявку в сертификаци-
онную комиссию, которая может присвоить 
дубу статус особо охраняемого природного объ-
екта и обеспечить своевременное проведение 
санитарно-оздоровительных мероприятий. 

Радищевский район
Замена водопровода  
обошлась в 156 тысяч рублей

В радищеве решили давнюю про-
блему водоснабжения одной из улиц 
поселка. долгое время в домах на конце 
ул. Чкалова, где проживают более 190 
человек, не было воды. для выхода из 
ситуации необходимо было либо лик-
видировать порывы, возникающие из-за 
ветхости водопровода, либо заменить  
весь участок трубы протяженностью 170 
метров в пойме реки Терешка. По реше-
нию главы администрации района алек-
сандра Белотелова, был выбран второй 
вариант, 156 тысяч рублей, необходимые 
для замены аварийного участка, были 
выделены из районного бюджета. 26 мая 
бригада огКП «радищевский группо-
вой водовод» приступила к работам. из 
металлической трубы был изготовлен 
«пенал» для перехода через реку Тереш-
ка, в него была помещена полиэтилено-
вая труба. 30 мая вся конструкция была 
смонтирована. сейчас на объекте ведут-
ся завершающие работы, в ближайшее 
время новая линия водоснабжения бу-
дет запущена. 

Инзенский район
Быть или не быть пеллетам в районе?

Координационный совет по развитию предпринимательства инзенско-
го района рассмотрел вопрос производства на территории муниципального 
образования древесных пеллет. Во встрече приняли участие представители 
деревообрабатывающей отрасли района и нижегородской компании, про-
изводящей оборудование для гранулирования. Члены совета отметили, что 
тенденция потребления древесно-стружечных пеллет растет как на внутрен-
нем рынке рФ, так и в европе, а создание пеллетного производства в районе 
поможет решить ряд задач, в том числе по приросту новых рабочих мест и 
увеличению денежного оборота малых и средних предприятий. Представите-
ли инзенских организаций ооо ПФ «инзенский доЗ» и ооо «лесоруб» 
проявили заинтересованность в сотрудничестве с коллегами из нижнего 
новгорода, в настоящее время они знакомятся с предлагаемым ими обору-
дованием.

Вешкаймский 
район

Профессия мамы - 
это почётно

«Центр социально-психологической помощи се-
мье и детям «семья» был проведен «круглый 
стол» «Профессия мамы - это почетно», а также 
организована работа площадок: мастер-класс по 
куклотерапии, лечебная гимнастика для бере-
менных «Здоровая мама - здоровый малыш», ре-
лаксация «Место покоя». В работе «круглого стола» 
приняли участие специалисты управления Минздрав-
соцразвития по Вешкаймскому району, отделения огКу со 
ЦсПП «семья», огаусо «сосновый Бор», отдела Загс, 
управления Пенсионного фонда Вешкаймского района, бере-
менные женщины и участницы акции «роди патриота в день 
россии». с вступительным словом перед присутствующими 
выступила заместитель главы администрации Мо «Вешкайм-
ский район» - руководитель аппарата н.Ю. Чиндина. она 
поприветствовала участников фестиваля и пожелала плодот-
ворной работы. начальник отдела социальных выплат и ком-
пенсаций управления МЗ и ср по Вешкаймскому району - Т.В. 
Мартынова рассказала о мерах социальной поддержки семей 
с детьми и новых изменениях в законодательстве. начальник 
управления Пенсионного фонда Вешкаймского района К.Х. 
Шоржина довела информацию до будущих мам о выплатах по 
материнскому капиталу. о правилах оформления свидетель-
ства о рождении ребенка рассказала специалист отдела Загс  
Ю.а. Павлюшнева. В завершение «круглого стола» заслушали 
советы диетсестры огаусо «сосновый Бор» и.с. Кисляко-
вой о правильном питании во время беременности.

далее работа мероприятия продолжилась на тематических 
площадках. на мастер-классе арттерапевт огаусо «сосно-
вый Бор» е.В. Панькина научила способам изготовления ку-
колок - оберегов для беременной женщины (на фото).
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Первые гости из Поднебес-
ной приехали в Ульяновск. В 

Торжественном зале Мемцен-
тра, где в советские времена 

принимали в пионеры лучших 
учеников, китайских туристов 

посвятили в ленинцы. Галстуки 
им повязали заслуженные со-

трудницы Мемориала, которые 
еще сорок лет назад принимали 

самых лучших ульяновских 
школьников в пионеры. После 
церемонии гости региона с эн-

тузиазмом фотографировались 
друг с другом на фоне мрамор-

ной статуи Ленина, установлен-
ной в Торжественном зале.

Кстати, галстуки и значки 
китайским туристам достались 
особенные - еще советского про-
изводства, из фондов музея. 

сначала гости прочитали 
клятву, переведенную на китай-
ский язык:  «Я, гражданин Кнр, 
находясь в Торжественном зале 
ленинского мемориала, обещаю 
всемерно укреплять дружбу ве-
ликих народов Китая и россии 
во имя их процветания и мира 
во всем мире». Затем каждому  
повязали красный галстук, при-
кололи значок и показали, как 
правильно отдавать пионерский 
салют.  Завершила церемонию 
классическая песня «Взвейтесь 
кострами, синие ночи…». 

- Я  из того времени, когда 
между Китаем и ссср была 
крепкая дружба, - говорит один 
из китайских туристов Тан Жи-
лун. - и ленин для меня - вождь, 
великий человек. Я очень рад, 
что сегодня в первый раз своими 
глазами увидел его родину. у вас 
очень красивый город, удиви-
тельно сохранились дома девят-
надцатого века. В Китае любят 
вашего писателя достоевского, и 
мне кажется, что он «списывал» 
свои пейзажи не только с санкт-
Петербурга, но и с симбирска.

В конце июня ульяновцы 
поедут с презентацией «маршру-
та № 1 для китайских туристов» 
в Пекин. В нынешнем году Под-
небесная намерена отправить 
за рубеж около ста миллионов 
своих соотечественников. если 
даже самая малая доля от этого 
количества приедет в ульяновск, 

родина ленина может вновь об-
рести статус туристического 
центра страны.

любопытно, что китайцам не 
столь интересно просто осматри-
вать музеи. им нужна легенда, 
интересно участие в каком-то 
действе, пояснил доцент универ-
ситета «Высшая школа экономи-
ки» Михаил Карпов:

- с туристической точки зре-
ния, я думаю, что это очень пра-
вильная задумка. с точки зрения 

китайской культуры, об этом 
можно много говорить, но я крат-
ко расскажу: китайцев не столько 
интересует содержание идеоло-
гических доктрин, сколько роль 
этих доктрин в определенной ле-
гитимации власти. В этом смысле 
гораздо более интересно некое 
такое легитимирующее действо, 
нежели дискуссия на тему: прав 
был ленин, не прав был ленин? 
В данном случае ленин - есть. ле-
нинизм в Китае воспринимается 
как одна из легитимных основ 
существующего политического 
устройства, и люди приезжают 
в страну и в город, где родился 
ленин, и принимают участие не в 
каких-то идеологических дискус-
сиях, а в некой очень позитивной 
церемонии.

ежегодно по «Красному 
маршруту» в Китае проезжают 
восемьсот миллионов человек. 
Президент российской междуна-
родной академии туризма игорь 
Зорин предложил правитель-
ству Кнр премировать каждого 
тысячного китайца поездкой на 
родину ленина. 

По оценкам представителей 
ульяновской туриндустрии, уже 

сегодня по «Красному маршру-
ту» готовы отправиться до полу-
миллиона китайских туристов. В 
ленинском мемориале ульянов-
ска все готово к встрече с путе-
шественниками из Поднебесной: 
на китайский язык переведены 
таблички с экспонатами и путе-
водитель по музею, снят доку-
ментальный фильм о ленинских 
местах, в ближайшее время зара-
ботает версия сайта Мемориала 
на китайском языке.

- если мы будем принимать 
не менее ста китайских туристов 
в день, то можно будет органи-
зовать два раза в неделю прямой 
авиарейс в Пекин - он будет вос-
требован и для жителей сосед-
них регионов, где такого сообще-
ния нет, - говорит руководитель 
ульяновского областного ресурс-
ного центра развития туризма и 
сервиса сергей лаковский.

Китайская сторона тоже за-
интересована в расширении 
географии туристических поез-
док,  пока что туристы из Кнр 
посещают в основном Москву и 
санкт-Петербург. и новые марш-
руты с интересной программой 
им, безусловно, интересны.

реПорТаЖ 

Сессии ВККС  
отработала  
по-спортивному
Алина Михалева

Высшая квалификационная 
коллегия судей перешла в посто-
янный закрытый режим. Прежде 

это было для нее исключени-
ем. Но теперь она решила, что 

персональные данные и право на 
частную жизнь заявителей важ-

нее, чем знание публики о том, 
как отбирают судей. Сделано 

это было, как объяснили члены 
ВККС, по просьбе заявителей. 

Впрочем, некоторые из них, 
выйдя с заседания, сами подели-
лись некоторыми деталями своей 

частной жизни.

В минувший вторник Высшая 
квалификационная коллегия су-
дей (ВККс) открыла вторую ве-
сеннюю сессию в этом году. Весь 
день члены коллегии разбирались 
с вакансиями в судах общей юрис-
дикции, однако делали они это в 
закрытом заседании. Председа-
тель квалифколлегии николай 
Тимошин пояснил корреспонден-
ту «Право.Ru», что от кандидатов 
поступали просьбы рассматривать 
их заявления о рекомендации на 
должности в закрытом режиме. 
«За такое решение - заслуши-
вать претендентов в закрытом 
заседании - проголосовало более 
половины членов квалифколле-
гии, - рассказывала декан юри-
дического факультета санкт-
Петербургского государственного 
университета и член ВККс ната-
лья Шевелева. - Вот мы и приня-
ли такое решение. В целях защиты 
персональных данных кандидатов 
и их права на частную жизнь». до 
этой сессии заседания в ВККс 
были открытыми.

Первым кандидатом, чью за-
явку во вторник рассматривала 
квалифколлегия, был александр 
давыдов, претендовавший на ме-
сто председателя Верховного суда 
республики Марий Эл (он уже 
дважды назначался на эту долж-
ность - в 2000-м и 2008 годах). и 
именно с этим претендентом ко-
миссия разбиралась дольше, чем 
с остальными: полчаса давыдов 
объяснялся в зале заседания и 
еще полчаса ожидал решения в 
коридоре. «долго спрашивали 
про родственников: о дочери и о 
жене. дочь раньше работала по-
мощником в Йошкар-олинском 
городском суде, а жена - главным 
специалистом в управлении су-
дебного департамента», - пояснил 
давыдов, почему рассмотрение 
заняло столько времени.

После этого члены коллегии 
разбирались с заявлениями кан-
дидатов с поразительной быстро-
той и единодушием: на каждого 
претендента уходило не больше 
10 минут, а рекомендовали всех 
единогласно. а самой популярной 
на вчерашнем заседании была ва-
кансия заместителя председателя. 
от ульяновской области была 
рекомендована ирина Шибкова 
(ульяновский областной суд).

В итоге на последнем  засе-
дании рекомендации на вакант-
ные должности в судах общей 
юрисдикции получили все пре-
тенденты, по которым коллегия 
была готова принять решение, и 
подавляющее большинство - еди-
ногласно. а в конце рабочего дня 
одна из секретарей заседания от-
метила: «Квалифколлегия сра-
ботала сегодня по-спортивному. 
Быстро!»

Пионер -  
всем китайцам пример
Китайских туристов приняли в ленинцы. Это действо 
стало главной изюминкой «красного тура» в ульяновск  

Уже сегодня по «Красному маршруту» готовы отправиться до полумиллиона китайских туристов

А значок-то настоящий
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Торговый оборот России и 
КНДР может вырасти по 

сравнению с существующим 
почти в 10 раз - до 1 миллиарда 
долларов США, заявил журна-

листам министр  
по развитию Дальнего  

Востока Александр  
Галушка   

(на фото в центре)по итогам 
заседания Межправитель-

ственной комиссии по торгово-
экономическому и научно-

техническому сотрудничеству 
между странами.  

Об этом сообщает  
РИА Новости.

Министр отметил, что ко-
рейская сторона начала созда-
вать условия, которые облегчат 
работу российских инвесторов.

«сегодня торговый оборот 
между нашими странами со-
ставляет 112 миллионов долла-

ров сШа. Это очень немного. 
но мы видим, что те проекты, 
даже высокой степени готовно-
сти, за которыми стоит очевид-
ный прагматичный интерес ин-
весторов, при создании условий 
с корейской стороны позволят 
увеличить оборот до 400-500 
миллионов долларов сШа. 
Ключевая наша цель - вывести 
торговый оборот на миллиард 
долларов сШа», - сказал га-
лушка.

По его словам, для достиже-
ния этой цифры нужно строить 
прагматичную проектную рабо-
ту. сегодня стороны вышли на 
базовое взаимопонимание, а от 
Кндр россия получила реше-
ния важных вопросов. Такого 
рода решения приняты только 
для российских инвесторов. ни 
одна страна еще не имеет такого 
подхода от Кндр, которые по-
лучила российская сторона.

бизнес
Торговый оборот между рФ и Кндр  
необходимо вывести на $1 млрд 

“Сегодня торговый оборот между на-
шими странами составляет 112 миллио-
нов долларов США. Это очень немного»
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Информационное сообщение
администрация  муниципального образования  Чуфаровское городское поселение Веш-

каймского района Ульяновской области в соответствии со статьей 10 федерального закона от 
24.07.2002 №101-фЗ «об обороте земель сельскохозяйственного назначения» сообщает о на-
личии зарегистрированных прав собственности на земельные участки и возможности рассмо-
трения предоставления их в аренду или в собственность:

- земельный участок с кадастровым номером 73:03:060301:1, расположенный по адресу 
(местонахождению): Ульяновская область, Вешкаймский район, х-во СПК «40 лет Победы», 
категория земель - земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование - для 
ведения сельскохозяйственного производства, 1/314 доля из общей долевой собственности (об-
щей площадью 36320800 кв. м);

- земельный участок с кадастровым номером 73:03:060301:1, расположенный по адресу 
(местонахождению): Ульяновская область, Вешкаймский район, х-во СПК «40 лет Победы», 
категория земель - земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование - для 
ведения сельскохозяйственного производства, 1/314 доля из общей долевой собственности (об-
щей площадью 36320800 кв. м);

- земельный участок с кадастровым номером 73:03:060301:10, расположенный по адресу 
(местонахождению): Ульяновская область, Вешкаймский район, КфХ «Степное», категория 
земель - земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование - для ведения 
крестьянского хозяйства, общей площадью 240000 кв. м; 

- земельный участок с кадастровым номером 73:03:030301:1, расположенный по адресу (ме-
стонахождению): Ульяновская область, Вешкаймский район, СПК «Путь ильича», категория 
земель - земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование - для ведения 
сельскохозяйственного производства, 2/362 доля из общей долевой собственности (общей пло-
щадью 28326000 кв. м);

- земельный участок с кадастровым номером 73:03:030301:1, расположенный по адресу (ме-
стонахождению): Ульяновская область, Вешкаймский район, х-во СПК «Путь ильича», катего-
рия земель - земли сельскохозяйственного назначения, разрешенное использование - для веде-
ния сельскохозяйственного производства, 4/362 доля из общей долевой собственности (общей 
площадью 28326000 кв. м).

Заинтересованных лиц  просим обращаться в администрацию муниципального образования 
«Чуфаровское городское поселение», находящуюсяся по адресу: 433120, Ульяновская область, Веш-
каймский  район, р.п. Чуфарово, ул. мира, 44 или по телефону  8 (84243) 3-12-75.

информационноЕ СооБЩЕниЕ
9 июля 2014 года в 11 час. 00 мин. областное государственное унитарное предприятие «имущество» (г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а)

проводит повторно торги по продаже объекта недвижимого имущества, находящегося на праве хозяйственного ведения
наименование,
адрес объекта

наименование органа 
местного самоуправ-
ления, принявшего 
решение о продаже, 
реквизиты решения

Пло-
щадь, 
кв. м

Способ
продажи

начальная 
цена, руб.
С учетом 
нДС

Сумма 
задатка, 
руб.

Шаг 
аук-
циона, 
руб.

Примечание

Лот №1: Помещения, назначение: нежилое, 
общая площадь-1072,82 кв. м, этаж: подвал,  
номера на поэтажном плане 1-9, 11, 13-15, 
18-25, 27-31, 34-45, 47,48, 50-53, 57-74, 77-100, 
помещения, назначение: нежилое, общая 
площадь - 321 кв. м, этаж: подвал,  номера 
на поэтажном плане 6-11, 23, 25-28, 41, 44-
52, адрес объектов: г. Ульяновск,          пр-т 
Ульяновский, д. №2                                   

распоряжение Департа-
мента государственного 
имущества и земельных 
отношений Ульяновской 
области №121-р от 
08.02.2013 г., № 241-р от 
03.03.2014 г.

1393,82 аукцион – 
открытый 
по форме 
подачи пред-
ложений о 
цене

 5 976 350 597 635 17 929 ограничения 
(обременения)-
аренда

Заявки принимаются в областном государствен-
ном унитарном предприятии «имущество» по адресу: 
г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а, 2 этаж, кабинеты № 1, 16  с 7 
июня 2014 г. по 7 июля 2014 г. включительно в рабочие 
дни и часы с 8 час. 00 мин. до 12 час. 00 мин. и с 13 час. 00 
мин. до 15 час. 00 мин. по московскому времени.

Заседание комиссии по вопросу рассмотрения 
заявок и допуска к участию в торгах состоится 8 июля 
2014 г. в 11 час. 00 мин. по адресу: г. Ульяновск, про-
спект Гая, 59а.

начало аукциона - 9 июля  2014 г. в 11 час. 00 мин. 
по адресу: г. Ульяновск, проспект Гая, 59а, 2 этаж, ка-
бинет №16.

регистрация участников аукциона будет прово-
диться 9 июля 2014 г. по адресу: г. Ульяновск, пр-т Гая, 
59а, 2 этаж, кабинет №16 с 10 час. 25 мин. до 10 час. 
55 мин.

Контактное лицо: некрасов александр Евгенье-
вич, тел. 8 (8422) 36-23-48. 

УСЛоВия УЧаСТия В ТорГаХ:
Для участия в торгах необходимо предоставить в 

областное государственное унитарное предприятие 
«имущество» г. Ульяновска (пр-т Гая, 59а) следующие 
документы:

заявку в 2-х экземплярах;
одновременно с заявкой претенденты (юридиче-

ские лица-резиденты рф)  представляют следующие 
документы:

платежный документ, подтверждающий внесение 
(перечисление) задатка на основании заключенного 
договора о задатке

полученную не ранее, чем за шесть месяцев до 
даты размещения на официальном сайте торгов из-
вещения о проведении аукциона, выписку из единого 
государственного реестра юридических лиц или нота-
риально заверенную копию такой выписки (для юри-
дических лиц), 

полученную не ранее, чем за шесть месяцев до 
даты размещения на  официальном сайте торгов из-
вещения о проведения аукциона, выписку из единого 
государственного реестра индивидуальных предпри-
нимателей или нотариально заверенную копию такой 
выписки (для индивидуальных предпринимателей),

копии учредительных документов (для юридиче-
ских лиц),

протокол о назначении исполнительного органа,
решение уполномоченного органа об участии в 

торгах,
дополнительно претенденты (юридические лица - 

нерезиденты рф) представляют выписка из торгового 
реестра страны происхождения или иное эквивалент-
ное доказательство юридического статуса,

доверенность на лицо, уполномоченное действо-
вать  от имени заявителя при подаче заявки на участие 
в торгах,

заявление об отсутствии решения о ликвидации 
- юридического лица, об отсутствии решения арби-
тражного суда о признании заявителя - юридического 
лица, индивидуального предпринимателя банкротом 
и об открытии конкурсного производства, об отсут-
ствии решения о приостановлении деятельности,

физические лица предъявляют документ, удосто-
веряющий личность, и представляют копии всех его 
листов.

Все листы документов, представляемых одновре-
менно с заявкой, либо отдельные тома данных доку-
ментов должны быть прошиты, пронумерованы, скре-
плены печатью претендента (для юридического лица) 
и подписаны претендентом или его представителем.

Заявка считается принятой Продавцом, если ей при-
своен регистрационный номер, о чем на заявке делается 
соответствующая запись.

Задаток перечисляется на счет:
областное государственное унитарное предприя-

тие «имущество», инн/КПП 7326024641/732601001 
к/с 30101810000000000602 р/с 40602810969160109684  
БиК 047308602 отделение № 8588 Сбербанка россии 
г. Ульяновска.

Претендент, отвечающий признакам покупателя 
в соответствии с законодательством РФ, признается 
участником торгов только при поступлении задатка 
на счет Продавца (Областного государственного 
унитарного предприятия «Имущество») на дату рас-
смотрения  вопроса о допуске к участию в торгах, 
что подтверждается выпиской с соответствующего 
счета.

Срок поступления задатка на счет Продавца - 
не позднее 7 июля 2014 г. 15 часов 00 минут (время 
местное). 

Претенденту, не допущенному к участию в аукци-
оне, возвращается сумма задатка в течение 5 рабочих 
дней со дня подписания протокола окончания приема 
и регистрации заявок на участие в торгах.

В случае, если Участник не признан победителем 
аукциона, Продавец обязуется возвратить поступив-
шую на его счет сумму задатка в течение 5 рабочих 
дней со дня подписания протокола  о результатах аук-
циона.

аукцион считается состоявшимся, если в нем при-
няли участие не менее двух участников.

осмотр объектов  производится по предваритель-
ной договоренности сторон.

Участники торгов обязаны соблюдать требования 
антимонопольного законодательства.

Победителем торгов признается лицо, предло-
жившее в результате торгов наиболее высокую цену 
за объект.

В соответствии с п. 3 ст. 448 Гражданского кодекса 
российской федерации, организатор торгов - област-
ное государственное унитарное предприятие «иму-
щество» - оставляет за собой право отказаться от про-
ведения аукциона в любое время, но не позднее, чем за 
три дня до наступления даты его проведения.

Лицо, выигравшее торги, и организатор торгов 
подписывают в день проведения аукциона  протокол 
о результатах торгов, который имеет силу договора. 

По истечении 10 дней с даты подведения итогов 
аукциона между победителем аукциона и продавцом 
должен быть заключен договор купли- продажи (в 
соответствии со ст. 89  ч.11 фЗ «об исполнительном 
производстве»). Форма договора купли-продажи яв-
ляется одинаковой для всех лотов. Оплата имуще-
ства в рассрочку не допускается.

С иной информацией,  формой заявки, условиями 
договора о задатке можно ознакомиться на официаль-
ном сайте http://torgi.gov.ru, либо по адресу: г. Улья-
новск, пр-т Гая, 59а, тел. 8  (8422) 36-23-48.

Извещение о согласовании проекта межевания земельного участка 
Кадастровым инженером Кудряшовой натальей Геннадьевной, квалификационный атте-

стат 73-11-81, подготовлен проект межевания 1 (одного) земельного участка общей площадью  
10000 кв. м, образуемого путем выдела  в счет 1 доли в праве общей долевой собственности 
из земельного участка  с кадастровым номером 73:17:023002:23, расположенного по адресу: 
Ульяновская область, Сурский район, с. никитино, СПК «никитинский».

Заказчиками работ по подготовке проекта межевания земельного участка является агафо-
нов михаил николаевич, адрес: 4332367, Ульяновская область, Сурский район, с. никитино, 
ул. Линевка, д. 22,  т. 89272721748. С проектом межевания  земельных участков можно ознако-
миться  по адресу: Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д. 19 с понедельника по пятницу 
(обед с 12.00 до 13.00) по местному времени со дня опубликования настоящего извещения в 
течение тридцати календарных дней. 

обоснованные возражения, предложения о доработке проекта межевания от заинтересо-
ванных лиц относительно размера и местоположения границ  образуемых земельных участков, 
выделяемых в счет земельных долей, направлять в письменной форме  в течение тридцати ка-
лендарных дней со дня публикации настоящего извещения  в письменной форме по адресу: 
433210,Ульяновская область, р.п. Карсун, ул. Гусева, д. 19, Кудряшовой наталье Геннадьевне,  
т. 8 (84246) 2-29-50.

Информационное сообщение ОАО «ГНЦ НИИАР»
о признании процедуры продажи без объявления цены несостоявшейся

оао «Гнц нииар» сообщает, что объявленная на 2 июня 2014 года в 10.00 (время московское) про-
цедура продажи без объявления цены недвижимого имущества: «Теплицы. Энергопункт, бойлерная», «Зда-
ние металлического ангара», «Благоустройство территории», «автоподъезды», «овощехранилище» и дви-
жимого имущества, расположенных по адресу: Ульяновская область, г. Димитровград, Западное шоссе, д. 1, 
признана несостоявшейся в связи с отказом оао «Гнц нииар» от поступившего предложения.

Кадастровым инженером Ведениным алексеем Юрьевичем, 433728, Ульяновская об-
ласть, Барышский район, п. Лесная Дача, ул. центральная, 8-2, т/ф 8-927-813-24-33, e-mail: 
Lenchik.777.ru@mail.ru, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка, 
выделяемого в счет 2 долей в праве общей долевой собственности в границах землепользова-
ния СПК «Барышский» Барышского района Ульяновской области, с кадастровым номером 
73:02:014801:1, ориентировочной площадью   18 га.

Заказчиками кадастровых работ являются ярынкин Сергей николаевич, ярынкина Лидия 
анатольевна, зарегистрированные по адресу: Ульяновская область, г. Барыш, пер. Колхозный, 
дом 15, т. 89278029906.

С проектом межевания земельного участка для ознакомления и согласования можно об-
ратиться по адресу: Ульяновская область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Дивизии, дом 1б,  
т/ф 8 (84253) 22708, с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 (обед с 12.00 до 13.00) по местному 
времени со дня опубликования настоящего извещения в течение тридцати календарных дней.

Предложения по доработке и возражения относительно местоположения границ и раз-
меров выделяемого земельного участка по проекту межевания принимаются в письмен-
ной форме в течение тридцати дней с момента опубликования извещения по адресу: 433750, 
Ульяновская область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Дивизии, дом 1б,    т/ф 8 (84253) 22708, 
e-mail: ooogisregion@mail.ru.

 Кадастровым инженером Ведениным алексеем Юрьевичем, 433728, Ульяновская область, 
Барышский район, п. Лесная Дача, ул. центральная, 8-2, т/ф 8-927-813-24-33, e-mail: Lenchik.777.
ru@mail.ru, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка, выделяемого в 
счет 1 доли в праве общей долевой собственности в границах землепользования СПК «Луго-
вой» Барышского района Ульяновской области, с кадастровым номером 73:02:013401:1, ориен-
тировочной площадью  9,55 га.

Заказчиком кадастровых работ является Курамшина Валентина Петровна, зарегистриро-
ванная по адресу: Ульяновская область, Барышский район, с. Чувашская решетка, ул. речная, 
дом 3, т. 89297936217.

С проектом межевания земельного участка для ознакомления и согласования можно об-
ратиться по адресу: Ульяновская область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Дивизии, дом 1б,   
т/ф 8 (84253) 22708, с понедельника по пятницу с 9.00 до 17.00 (обед с 12.00 до 13.00) по местному 
времени со дня опубликования настоящего извещения в течение тридцати календарных дней.

Предложения по доработке и возражения относительно местоположения границ и раз-
меров выделяемого земельного участка по проекту межевания принимаются в письменной 
форме в течение тридцати дней с момента опубликования извещения по адресу: 433750, 
Ульяновская область, г. Барыш, ул. 45-й Стрелковой Дивизии, дом 1б, т/ф 8 (84253) 22708, 
e-mail: ooogisregion@mail.ru.

правда
продолжается подписка на второе полугодие 2014 года

№ 
п/п

индексы Наименование издания Стоимость подписки
1 мес. 6 мес.

1 31780 «Ульяновская правда» (вторник, пятница) 104,32 625,92
2 54470 «Ульяновская правда» 4-разовый выпуск 280,91 1685,46

www.ulpravda.ru
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Максим Скворцов

Пока в Ульяновске готовится к сдаче 
легкоатлетический манеж, наши пред-

ставители «королевы спорта»  
уже вовсю «шлифуют» беговые  
дорожки. Причем как в России,  

так и за ее пределами.

Травма Бреднева  
не «смертельная»

Как всегда самое пристальное внимание 
приковано к димитровградскому спринтеру 
александру Бредневу, уже не первый год счи-
тающимся одним из лидеров россии на 100-
метровке. Главным соперником Бреднева по 
сложившейся традиции является иркутянин 
михаил идрисов. на этот раз противостояние 
Бреднева и идрисова развернулось в адлере на 
командном чемпионате россии. однако очной 
дуэли сильнейших российских спринтеров не 
суждено было сбыться.

Показав в предварительном забеге весьма 
быстрые секунды (10,4), Бреднев, почувство-
вав боль, вынужден был отказаться от финала. 
К слову, идрисов в «предвариловке» пробежал 
всего на одну сотую секунды быстрее нашего 
спортсмена, а вот в финале иркутянин был еще 
быстрее - 10,36.

- ничего «смертельного» с Сашей не прои-
зошло, - прокомментировал «УП» ситуацию с 
травмой тренер Бреднева алексей Будаев. - Бе-
жать в финале он не мог, иначе мог усугубить 
травму, но сейчас Саша полностью восстано-
вился и готовится к новым стартам.

Где именно в следующий раз побежит Бред-
нев, пока неизвестно, но в предварительных 
планах спринтера значится участие в престиж-
ных коммерческих стартах в Турции.

Еще один спринтер из Ульяновска антон 
Желтов на командном чемпионате россии по-
казал 17-й результат (10,94). В шестерку луч-
ших на 200-метровке пробился Евгения Штыр-
кин (21,32).

Вуколова на нервах сбросила 
более трех кило

Другая ульяновская легкоатлетка Екате-
рина Вуколова, специализирующая  в беге на 
дистанциях 200 и 300 метров, пока вынуждена 
воздерживаться от стартов. Виной тому травма, 
полученная в начале мая в Кисловодске на сбо-
рах национальной команды россии.

- очень хотела выступить на командном 

чемпионате россии, поскольку он являлся от-
борочным этапом на командный чемпионат 
Европы, но, увы, обстоятельства сложились 
другим образом, - рассказала «УП» Екатери-
на Вуколова. - В начале мая я находилась в 
прекрасной форме, отлично себя чувствовала, 
бегала по личным рекордам. В одном из трени-
ровочных забегов попробовала пробежать еще 
быстрее, но задняя поверхность бедра не вы-
держала.

За выступлениями своих соперниц на 200-
метровке в адлере Вуколова следила самым 
пристальным образом, но каких-то выдающих-
ся результатов она там не увидела.

- У меня нет какого-то шапкозакидательско-
го настроения, мол, если бы я в адлере вышла 
бы на старт, то обязательно победила, - говорит 
Вуколова. - но ужаса результаты, показанные 
на командном чемпионате россии, на меня точ-
но не навели. Чемпионка Елизавета Савлинис 
пробежала с хорошими секундами (23,16), и не 
более того. остальные же результаты оказались 
значительно слабее.

Самое страшное у Вуколовой позади, и, по 
большому счету, она уже сейчас может выхо-
дить на старты. но сама спортсменка не наме-
рена форсировать события.

- я столько перенервничала с этой травмой, 
что сбросила три с половиной килограмма, - 
сетует Екатерина. - Поэтому сначала нужно 
наверстать свой вес, а уже потом выходить на 
беговую дорожку. В начале июля планирую вы-
ступить на чемпионате москвы (Вуколова про-
живает в москве. - Прим. авт.), затем, если по-
лучится,  выбраться на международные старты. 
ну а потом наступит самое главное. 23 июля 
начнется чемпионат россии, который станет 
отбором на чемпионат Европы. К нему-то я и 
буду целенаправленно готовиться.

Перякова - лучшая  
в Польше среди россиян!

Хороших результатов на командном чем-
пионате россии добилась другая наша спор-
тсменка - наталья Перякова. на 400-метровке 
она показала шестой результат (53,12), а на 
дистанции вдвое длиннее - восьмой (2.03,14). 
на дистанции 1500 метров другая ульяновская 
спортсменка оксана фашенко заняла шестое 
место (4.18,17).

Зато настоящим бенефисом Перяковой 
можно назвать выступление на престижных 
международных соревнованиях - XIV легкоат-
летическом фестивале, прошедшем в польском 
городе Быдгощ. Ульяновская бегунья завоевала 
серебряную медаль на 800-метровке (2.03, 28), 
что стало лучшим достижением среди всех рос-
сийских легкоатлетов! 
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Резвый старт на сборах обернулся для  
Екатерины Вуколовой травмой

На командном чемпионате России Александр Бреднев не смог выйти на решающий  
забег

Вот такой манеж скоро появится в Ульяновске (фото www.ulgov.ru)

В Польше Наталья Перякова добежала до  
«серебра»

Травмы, 
нервы 
и медали

Манеж откроют  
во Всероссийский  
олимпийский день

открытия легкоатлетического манежа 
«Спартак» ульяновским любителям легкой атле-
тики ждать осталось недолго. Столь долгождан-
ное и торжественное мероприятие намечено на 
28 июня - во Всероссийский олимпийский день.

напомним, решение о строительстве манежа 
было принято в декабре 2007 года. общая пло-
щадь объекта составляет 3600 квадратных ме-
тров. По словам специалистов, реализация дан-
ного проекта поможет полноценно  организовать 
круглогодичный учебно-тренировочный про-
цесс, привлечет внимание ульяновцев к этому 
виду спорта, а также позволит проводить сорев-
нования областного и всероссийского масштаба.

- Легкая атлетика является одним из самых 
популярных видов спорта в регионе, ульяновские 
спортсмены многократно показывали высокие 
результаты на всероссийском и даже междуна-
родном уровне, - отметил недавно губернатор 
Сергей морозов. - надеюсь, с открытием  ма-
нежа «Спартак» наши легкоатлеты усилят свои 
позиции и порадуют нас еще большими дости-
жениями.

В ходе очередного совещания прозвуча-
ла критика главы региона в адрес отдельных 
руководителей спортивных федераций. «мы 
построили несколько сот хоккейных коробок, 
возводим новые объекты. При этом, согласно 
социологическим опросам, ульяновцы не в пол-
ной мере довольны комфортом в спортивно-
оздоровительной сфере. я возмущен отношени-
ем отдельных руководителей. новые спортивные 
площадки активно строятся, и вести работу на 
них необходимо постоянно», - подчеркнул Сер-
гей морозов.
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В отношении исходного зе-
мельного участка, расположен-
ного по адресу: сельскохозяй-
ственный производственный 
кооператив «Сахча» Мелекесско-
го района Ульяновской области, 
кадастровый номер исходного зе-
мельного участка 73:08:012201:1, 
кадастровым инженером Черно-
вой ольгой Владимировной (по-
чтовый адрес: 433400, Ульяновская 
область, Чердаклинский район, 
р.п. Чердаклы ул. Ленина, 29, 
тел.: 8(84231) 2-34-78, 2-31-64 
(факс), адрес электронной почты: 
ov.сhernova_73@ mail.ru, квалифи-
кационный аттестат №73-10-20), 
подготовлен проект межевания зе-
мельных участков. Порядок озна-
комления с проектом межевания: 
в течение 30 дней со дня опубли-
кования настоящего извещения 
по предварительной договорен-
ности о времени ознакомления 
с Лукъяновой а.Г. по телефону 
+79278139880. адрес (место) озна-
комления: 433400, Ульяновская 
область, Чердаклинский район, 
р.п. Чердаклы, ул. Ленина, 29. За-
казчиком кадастровых работ явля-
ется Лукьянова анна Геннадьевна, 
почтовый адрес: 432067, г. Улья-
новск, бульвар Фестивальный, 
д. 22, кв. 304, тел. +79278139880. 
Предложения по доработке и обо-
снованные возражения относи-
тельно размера и местоположения 
границ, выделяемых в счет земель-
ных долей земельных участков, 
направлять в течение тридцати 
дней со дня опубликования на-
стоящего извещения кадастро-
вому инженеру Черновой ольге 
Владимировне по адресу: 433400, 
Ульяновская область, Чердаклин-
ский район, р.п. Чердаклы, ул. Ле-
нина, 29, адрес электронной почты: 
ov.сhernova_73@ mail.ru, а также 
директору филиала ФГбУ «ФКП 
росреестра» по Ульяновской об-
ласти по адресу: 432030, г. Улья-
новск, ул. Юности, 5.

и рыжик  
нашёл себе  
друга
Оксана Моисеева

Проблема бездомных собак 
одинаково остро стоит и в 

городах, и в пригородах. В 
сельской местности большие 
стаи бездомных собак могут 
напасть на людей, а отлавли-

вать этих собак гораздо слож-
нее, чем в городе. Но все-таки, 

когда говорят о бездомных 
собаках, имеют в виду, прежде 

всего городских собак.

«Старания» доморощенных 
заводчиков и просто «любите-
лей» животных привели к тому, 
что количество породистых, 
псевдопородистых и беспород-
ных собак вышло за пределы 
возможности города. За грани-
цей (раньше так было и у нас) 
собак разводят только «под 
потребности» потенциальных 
владельцев, у нас же клубы не 
несут ответственности за по-
головье и не отвечают даже за 
собак с клеймом клуба, оказав-
шихся на улице.

человек может найти здесь себе 
друга, часто более благодарного 
или преданного, чем породи-
стый аристократ: ведь в приют 
попадают бедолаги, которых 
бросили прежние хозяева, и та-
кой пес будет бесконечно рад 
новому дому.

В минувший четверг в Улья-
новске у здания педагогическо-
го университета прошла вы-
ставка с простым и понятным 
названием «найди себе друга».  
отличие выставки бездомных 
животных от породистых в 
одном - понравившуюся собаку 
или кошку можно тут же взять 
с собой, не заплатив за это ни 
копейки. известный американ-
ский писатель терри Пратчетт 
говорил, что посещение по-
добных мероприятий - это не-
мудреный способ обзавестись 
каким-нибудь незатейливым 
котом.  В принципе, он прав.

- я назову его классически - 
рыжиком, - говорит александр, 
бережно придерживая на плече 
маленького рыже-белого ко-
тенка, который на всю площадь 
громко извещает о том, что у 
него теперь появился хозяин. 
- давно хотел завести котика 
и тут узнал об этой выставке. 
Причем мне именно хотелось 
взять животное «с улицы», та-
кое, которого можно любить не 
за километровую родословную, 
а просто потому, что он есть.

Впрочем, насчет родослов-
ной можно и поспорить. Вла-
димир Колокольцев в первые 
полчаса работы выставки «от-
хватил» себе великолепнейший 
экземпляр «британца». Как нам 
рассказала подобравшая его 
женщина, явно породистый кот 
просто сидел около ее подъезда. 
Может быть, потерялся. 

- Все животные на этой вы-
ставке, а их примерно шесть-
десят, взяты с улицы, пролече-
ны и привиты, - рассказывает 
председатель Экологической 
палаты Ульяновска ольга да-
нилова. - Цель нашей выставки  
не только найти им хозяев, но 
и привлечь внимание жителей 
региона к проблеме ответствен-
ного отношения к животным. 
Люди должны осознавать от-
ветственность за тех животных, 
которых они берут к себе в дом, 
ведь это не игрушка, а живое су-
щество.

В выставке приняли участие 
группы помощи бездомным 
собакам Ульяновска и бездо-
мным кошкам «Кошкин дом», 
Ульяновский областной фонд 
защиты животных им. Флора и 
Лавра, приют «Лапа помощи» 
при Ульяновской сельхозака-
демии и группа помощи бездо-
мным животным «Кот и пес».

итогом мероприятия стали 
более полусотни «пристроен-
ных» животных, которым наш-
ли хозяев. Хозяев, которые бу-
дут любить и заботиться о них, 
которые не выбросят на улицу, 
где иногда холодно и темно и 
воет ветер.

Владимир 
Колокольцев 
в первые 
полчаса работы 
выставки 
«отхватил» себе 
великолепнейший 
экземпляр 
«британца»
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Еще вчера Рыжик был бездомным, а теперь у него есть хозяин 

Все животные с выставки пролечены и привиты

рода, тем лучше в нем живется 
нашим верным и преданным 
четвероногим друзьям. нигде в 
развитых странах нет такого ко-
личества бездомных собак. их 
рождение контролируется го-
сударством, клубами и самими 
владельцами.

Уже много лет подряд го-
родские службы ведут безна-
дежную войну с бездомными 
собаками, но результатов не 
видно, потому что в этой войне 
победить невозможно. дело в 
том, что исследования биоло-
гов показали: на место отлов-
ленных собак приходят новые, 
и популяция отвечает на отлов 
и отстрел «демографическим 
взрывом» (саморегулируется). 
Получается, что тратить деньги 
на отлов или отстрел бессмыс-
ленно, не говоря уже о том, что 
отстрел часто проводится в не-
приемлемо жестокой форме. 
так есть ли альтернатива убий-
ству?

По-видимому, альтернати-
вы две: приюты и стерилизация 
всех неплеменных животных.

Что на самом деле может 
вызвать у нас зависть - это со-
бачьи приюты, которые есть 
во всех цивилизованных стра-
нах. Проблема бродячих собак 
существует везде. но такого 
количества беспризорных со-
бак, как в россии, нет, пожалуй, 
нигде в мире. бродячие собаки 
не попадают к нам из космоса. 
большинство из них - бывшие 
домашние любимцы и их по-
томки. После значительного по-
дорожания продуктов питания 
ряды беспризорных пополнили 
и породистые собаки. Почему-
то многие владельцы считают 
более гуманным выбросить со-
баку на улицу (или выпустить 
в лес), чем усыпить ее. о том, 
чтобы постараться найти ново-
го хозяина, и говорить не при-
ходится: это слишком сложно, 
иногда просто невозможно.

В таких ситуациях и хозяи-
ну, и собаке помогли бы специ-
альные приюты. например, в 
Лондоне уже много десятиле-
тий существует дом для собак 
баттерси. Это приют, куда попа-
дают все бродячие собаки. Хо-
зяин может найти здесь своего 
потерявшегося питомца. Любой 

из-за сложившейся си-
туации страдают животные, 
которым при всем желании в 
настоящее время невозможно 
помочь. Часто интересы при-
были наших кинологов преоб-
ладают над истинной любовью 
к животным, и в целях реали-
зации своей «продукции» они 
пытаются любыми способами 
настроить общественное мне-
ние на то, что «чем выше уро-
вень цивилизации города, тем 
больше в нем животных». на 
самом деле это - обман: чем 
выше уровень цивилизации го-

Весна 2014 года 
оказалась самой 
тёплой в истории

По сообщению российского 
Гидрометцентра, весна 2014 года 
на территории России оказалась 

самой теплой за всю историю 
метеонаблюдений, превзойдя 

предыдущий рекордный резуль-
тат 2011 года на 0,3 градуса. 

По месяцам российский март-
2014 оказался вторым самым те-
плым в истории, апрель - третьим, 
а май - пятым, что в совокупности 
и дало самую теплую весну. Самые 
крупные положительные анома-
лии (4-6 градусов) были зафик-
сированы на Крайнем Севере (в 
ямало-ненецком, таймырском и 
Эвенкийском автономных окру-
гах), а также в отдельных районах 
якутии, в иркутской области, бу-
рятии и Забайкальском крае. на 
большей части территории рос-
сии превышение температуры над 
средними значениями составляло 
2-3 градуса.

Гидрометцентр также отмечает, 
что такая же теплая весна наблюда-
лась на большей части территории 
евразии и Северной африки. В 
противоположность этой картине 
холодной оказалась североамери-
канская весна - на большей части 
территории СШа и Канады было 
на 1-3 градуса холоднее нормы.
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играем Шиллера
Ульяновский драмтеатр станет участни-

ком  Первого фестиваля театров  
Поволжья

С 10 по 16 июня в Оренбурге пройдет  
Первый фестиваль театров Поволжья.

наш театр драмы также примет уча-
стие в фестивале, который будет посвящен  
270-летию оренбургской губернии и  
80-летию области. В министерстве считают, 
что для театра это  уникальная возможность 
обмениваться творческими находками, вы-
слушивать мнения профессиональных кри-
тиков, делиться планами и опытом. 

Помимо ульяновцев в фестивале при-
мут участие театры оренбурга, Чувашии, 
Самары, Саратова, нижнего новгорода, 
Саранска, Пензы, Уфы, Казани, Йошкар-
олы и Кудымкара. Почетный гость фести-
валя - Московский театр ET CETERA под 
руководством александра Калягина - пред-
ставит сразу несколько лучших постановок 
из своего репертуара.

В исполнении ульяновских артистов 
оренбуржцы увидят спектакль «Коварство 
и любовь» по пьесе Шиллера. 10 июня они 
сыграют его на сцене оренбургского госу-
дарственного театра музыкальной комедии. 

Между тем директор ульяновской драмы 
наталья никонорова рассказала, что у теа-
тра уже есть гастрольные планы и на осень 
- в сентябре труппа в полном составе отпра-
вится во Владикавказ. В последний раз наши 
артисты блистали на сцене этого города 30 
лет назад. на этот раз наши земляки дадут 
там 5 взрослых и один детский спектакль.

Анастасия Гайнутдинова

В сентябре ульяновцы вновь 
увидят спектакли «Золо-
той маски». Постановки, 
ставшие лауреатами этой 
престижной театральной 

премии, во второй раз 
станут частью программы 
международного культур-

ного форума. Увидеть их 
можно будет с 6 по 14 сентя-
бря на сценах Ульяновского 
драматического и кукольно-

го театров. Свои спектакли 
представят режиссеры Лев 

Додин, Генриетта Яновская, 
Алвис Херманис и Борис 

Константинов. В качестве 
гостей ждем Чулпан Хама-

тову, Евгения Миронова, 
Елизавету Боярскую.

По сути, после летнего 
затишья «золотомасочные» 
спектакли дадут в Ульянов-
ске старт новому театраль-
ному сезону. Впрочем, чтобы 
приобщиться к постановкам, 
оцененным экспертами само-
го высокого уровня, необя-
зательно ждать осени - уже 
в июне подарок своим зри-
телем сделает Ульяновский 
театр кукол. Закрывая свой 
юбилейный, 70-й сезон, кол-
лектив пригласил в наш го-
род коллег из Пензы со спек-
таклем для взрослых «Убить 
Кароля». режиссер постанов-
ки Владимир бирюков от-
метил, что за эту пьесу поль-
ского драматурга Славомира 
Мрожека не брался еще ни 
один кукольный театр стра-
ны, однако стать первооткры-
вателем он не побоялся. и не 
прогадал: в 2014 году эта пье-
са о людях, живущих в вечном 
страхе, стала лауреатом пре-
мии «Золотая маска» сразу в 
двух номинациях - «Лучший 
спектакль» и «Лучшая работа 
художника». Спектакль ка-

Ульяновцы увидят «душераздирающее зрелище»  
и кукольный спектакль для взрослых

По-новому взглянуть  
на Чехова и Володина

Что читаем?
За последние три месяца  
россияне в среднем  
прочли 4,55 книги
По данным Всероссийского центра изуче-

ния общественного мнения (ВЦИОМ), 
в последние годы россияне стали читать 

больше - в среднем 4,55 книги за послед-
ние три месяца, тогда как год назад этот 

показатель составлял 4,23, а в 2011 г.  
- 3,94. Однако эта цифра по-прежнему 
не превышает уровень двадцатилетней 

давности: 5,14 книги в 1992 г. Чаще других 
к литературным произведениям обраща-

ются женщины (5,07), жители городов-
миллионников (6,26). Представители 

старшего поколения читают значительно 
больше, нежели молодые люди: если 

респонденты старше 60 лет прочли за по-
следние несколько месяцев в среднем 5,28 

книги, то 18 - 24-летние - лишь 3,56. 

наибольшей популярностью среди на-
ших сограждан пользуются романы о любви  
- для чтения их выбирают 13% опрошенных. 
а 11% респондентов отдают предпочтение 
книгам по истории. также россиян привле-
кают детективы: зарубежные (9%), «рус-
ские женские»  (9%), а также отечественные 
детективные боевики (8%). Произведения 
классической литературы (русской или 
зарубежной) выбирает каждый десятый 
участник опроса (9%). а 9% признались, 
что их тянет к фантастике. Литературные 
издания для детей читают 8% опрошенных. 
еще 8% узнают с книжных страниц о кра-
соте, здоровье и психологии (8%). Мемуа-
рами зачитываются 7% наших сограждан. 
другие же предпочитают художественные 
произведения современных авторов (7%). 
Часть респондентов просматривает книги 
по домашнему хозяйству и работе на при-
усадебном участке (6%). К научной и про-
фессиональной литературе обращаются 6% 
участников опроса, причем в большей сте-
пени молодежь, нежели люди преклонного 
возраста (10% и 3%, соответственно). о том, 
что практически не читают книг, сообщили 
35% опрошенных.

Каждый третий респондент  

(35%)  

признался, что праКтичесКи  
не читает Книг

Цифра

Санкт-Петербургского ака-
демического малого драма-
тического театра, «рассказы 
Шукшина» театра наций, «С 
любимыми не расставайтесь» 
Московского тЮЗа и «Кар-
мен» Вологодского театра 
кукол.

Генеральный директор 
театральной премии и фести-
валя «Золотая маска» Мария 
ревякина рассказала: 

- Мы редко приезжаем 
второй раз в один город, в 
данном случае - это инициа-
тива вашего губернатора и 
министра культуры. я пре-
красно помню прошлогод-
ний фестиваль в Ульяновске 
- с полными залами, эмоцио-
нальными, открытыми зри-
телями. Поэтому, конечно, 
мы ждем нового приезда в 
ваш город. и хотя нет ника-
кой гарантии, что фестиваль 
в Ульяновске повторится и 
в 2015 году, мне кажется, это 
хорошая традиция. Пролон-
гированный эффект от таких 
мероприятий тоже очень ва-
жен - они способствуют раз-
витию театрального дела и 
оживляют жизнь в регионе.

откроет галерею «Зо-
лотых масок» в Ульяновске 
Санкт-Петербургский малый 
драматический театр и его 
спектакль «три сестры». теа-
тральные критики отмечают, 
что в этой работе режиссер 
Лев додин дает зрителям воз-
можность по-новому взгля-
нуть на чеховских героинь. 
Публика начинает ощущать 
близость с каждым из пер-
сонажей, которая становит-
ся все волнительнее по мере 
того, как их мечты рушатся 
одна за другой. За эту поста-
новку одна из французских 
газет назвала режиссера вели-
чайшим мэтром российского 
театра, а сам спектакль - «ду-
шераздирающим зрелищем». 
а наш соотечественник, рос-
сийский доктор искусствове-
дения алексей бартошевич 
отметил «очень современное 
и глубокое прочтение чехов-

ского текста», присущее этой 
постановке. В роли ирины в 
одном из составов спектакля 
занята елизавета боярская.

Продолжит театральный 
марафон кукольный спек-
такль для взрослых Вологод-
ского театра кукол. режиссер 
постановки «Кармен» борис 
Константинов так рассказы-
вает о своем творении:

- Передо мной и худож-
ником Виктором антоновым 
стояла задача перевести всем 
известную новеллу Мериме 
на язык символов и знаков. 
на язык нашего театра, где 
главные роли отданы кукле. 
было интересно проверить, 
справится ли кукла с тем 
количеством страстей и вну-
тренних переживаний героев 
«Кармен». Мы решили, что не 
будем создавать настоящую 
испанию в Вологде. Волог-
да - это север, спокойствие, 
умиротворенность и долгое 
протяжное «о». Уж совсем не 
фламенко, коррида и кипящие 
страсти! и, определив жанр 
как «народная кукольная 
драма», стали «играть в ис-
панию» куклами. Кармен, ве-
домая четырьмя парами муж-
ских рук, ожила. а в какой-то 
момент, уже на репетиции, я 
заметил, что не актеры ведут 
куклу, а она  их. она решает, 
куда ей идти, куда смотреть, 
кого любить.

Следующими представят 
свою работу ульяновскому 
зрителю артисты московско-
го театра наций. Спектакль 
«рассказы Шукшина» - ре-
жиссерский дебют всемирно 
известного режиссера ал-
виса Херманиса в россии и 
лауреат премии «Золотая 
маска» сразу в трех номина-
циях: лучший драматический 
спектакль большой фор-
мы, лучшая мужская роль в 
драматическом спектакле, 
лучшая работа художника в 
драматическом спектакле. По 
замыслу режиссера актеры 
не «изображают» шукшин-
ских крестьян из советской 

деревни 70-х годов. они оста-
ются на сцене современными 
людьми, рассказывающими 
простые и трогательные че-
ловеческие истории, которые 
могут случиться с каждым, и 
поэтому каждому понятны. 
Принцип режиссера - полно-
стью сохранить авторский 
текст, принцип оформления 
спектакля - минимализм и 
хай-тек одновременно. дере-
вянный пол, ряд деревянных 
лавок, на которых сидят ак-
теры, а за их спинами - стена, 
состоящая из фотографий. 
для каждого из рассказов - 
своя композиция портретов 
реальных людей, сделанных 
фотохудожником Моникой 
Пормале во время экспеди-
ции творческой группы спек-
такля на алтай. Свои истории 
со сцены ульяновцам поведа-
ют евгений Миронов, Чулпан 
Хаматова, Юлия Пересильд. 

Завершится фестиваль 
постановкой Московского 
тЮЗа «С любимыми не рас-
ставайтесь» по пьесе алек-
сандра Володина. Это прон-
зительный спектакль, герои 
которого говорят о любви, о 
привязанности, о цене расста-
ваний, о гибели человека без 
любви. При этом режиссер 
Генриетта яновская выдержа-
ла его не в обычном для пьесы 
сентиментально-сладком и 
мелодраматическом ключе, а 
выпустила на сцену настоя-
щую боль и жестокую правду 
о природе любви. 

Каждый спектакль будет 
сыгран в Ульяновске дважды, 
а значит, еще больше улья-
новцев получат возможность 
увидеть их. ранее министр 
искусства и культурной поли-
тики региона татьяна ивши-
на отмечала, что, благодаря 
программе господдержки, ор-
ганизаторы вновь постарают-
ся сделать эти спектакли до-
ступными для ульяновского 
зрителя. она напомнила, что 
в прошлом году самые доро-
гие билеты на «Золотую ма-
ску» стоили 800 рублей.

Спектакль 
«Рассказы 
Шукшина» - 
режиссерский дебют 
всемирно известного 
режиссера Алвиса 
Херманиса в России 
и лауреат премии 
«Золотая маска» 
сразу в трех 
номинациях: лучший 
драматический 
спектакль большой 
формы, лучшая 
мужская роль в 
драматическом 
спектакле, лучшая 
работа художника 
в драматическом 
спектакле

тегории «16+» можно будет 
увидеть на малой сцене об-
ластного драматического теа-
тра. Впрочем, Ульяновский 
кукольный не оставит без 
праздника и свих маленьких 
зрителей - для них 18 июня 
будет показан один из луч-
ших спектаклей гостей из 
Пензы «братец Лис и братец 
Кролик». 

Что же касается осени, 
то на этот раз для фести-
валя «Лучшие спектакли 
«Золотой маски» в Ульянов-
ке» выбраны «три сестры» 
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